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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Riesgo en 26 municipios 
Un total de 26 municipios están clasificados como puntos de riesgo por los que atraviesan 
ductos de Pemex en la entidad, según al Atlas de Instalaciones Estratégicas de Puebla, 

también conocido como Atlas de Riesgos, que ayer entregó la paraestatal a Protección 
Civil Estatal, eso tras seis meses y 10 días de la explosión en San Martín Texmelucan. (El 
Sol de Puebla) 

 

 
Hasta el corte el periódico en su edición impresa no llegó a los distribuidores. 

   
 

 

Instalan Consejo Cultural 
Ayer quedó instalado formalmente el Consejo Ciudadano para la cultura y las artes del 

estado de Puebla con un total de 72 integrantes, quienes fungirán como consultores 
honorarios, en un acto presidido por Fernando Manzanilla Prieto, secretario de 
Gobernación, en representación del gobernador Rafael Moreno Valle. (Síntesis) 

  
 

 

Morenovallistas beben el agua más cara del mundo 
Durante la instalación del Consejo Ciudadano para la Cultura y las Artes los 

morenovallistas compartieron y bebieron el agua preferida de las celebridades: Fiji Water. 
(Intolerancia Digital) 

  
 

 

Manzanilla confirma que otros 7 magistrados se van  
Al tiempo de rechazar que el gobernador intervenga en las decisiones del Poder Judicial, 

Fernando Manzanilla Prieto, secretario General de Gobierno, confirmó la salida de otros 

siete magistrados a lo largo del año, luego de los cuatro que obtuvieron su jubilación 
anticipada y el que alcanzó la edad límite de 75 años. (Cambio) 

  

 

 

CDH envía a PGJ-SSP 5 recomendaciones 
Son cinco las recomendaciones de la Comisión de Derechos Humanos (CDH) que acumula 

la Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJ) en 2011; en tanto, la Secretaría de 
Seguridad Pública arrastra un total de dos señalamientos en el mismo periodo, de 
acuerdo con el reporte del organismo. (Milenio) 

  
 

 

El Congreso de la Unión pide al gobierno respetar la autonomía del Sutcobp 
La Comisión Permanente del Congreso de la Unión aprobó por unanimidad el punto de 
acuerdo para que el gobierno del estado informe los requisitos legales y formales que el 

Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres (Sutcobp) debe cumplir para 
obtener la toma de nota correspondiente, así como si se han satisfecho o no dichos 
requisitos; asimismo, le exigió respetar la autonomía sindical del gremio, cuyo secretario 

general es Refugio Rivas Corona. (La Jornada de Oriente) 
  

 

 

Anuncian Moreno Valle y Ebrard acciones conjuntas 

Los mandatarios de Puebla, Rafael Moreno Valle y del Distrito Federal, Marcelo Ebrard 
Casaubón signaron una carta de intención para trabajar en el mejoramiento de la 
seguridad pública, trasporte público, estrategias del medio ambiente y turismo, se trata 
de entidades que comparten una estrecha relación, al igual que proyectos y problemas en 
común. (La Opinión) 

  

 

 

Disminuir índices delictivos 
En el marco de la firma de carta intención para colaboración y fortalecimiento de 
relaciones entre el gobierno de Puebla y del Distrito Federal, el gobernador del estado, 
Rafael Moreno Valle Rosas y el jefe de gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, 
anunciaron acciones coordinadas para disminuir las incidencias delictivas. (Momento) 

 

 

 

http://impreso.milenio.com/
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TITULARES DIGITALES 
 

 

 

Rechazan ediles convenio de obras impuesto por el gobierno estatal 

Inconformes con que el gobierno del estado centralice los recursos del PIBAI, siete 
presidentes municipales se negaron a firmar el convenio entre la administración estatal y 
la Comisión para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (CDI) para la construcción de 
caminos y obras que suman 575 millones de pesos en Puebla. (e-consulta) 

  

 

 

„Fuera de lugar‟, llamado de Congreso a Moreno Valle por conflicto en 
Bachilleres: Maldonado 
Como ―fuera de lugar‖ e innecesario, consideró el secretario de Educación Pública estatal, 

Luis Maldonado Venegas, el llamado del Congreso de la Unión al gobernador Rafael 
Moreno Valle Rosas, para que respete la autonomía del Sindicato Único de Trabajadores 
del Colegio de Bachilleres, informe los detalles del caso y establezca una mesa de diálogo 
con los trabajadores. (Periódico digital) 

  
 

 

Daños a viviendas y bloqueo de caminos deja Arlene en la Sierra Norte: SGG  
Intensas lluvias y ráfagas de vientos, ocasionadas por el paso de la tormenta tropical 

Arlene en la Sierra Norte de Puebla, dejó como saldo daños a tres viviendas, 
desgajamiento de cerros que provocaron el bloqueo parcial de caminos y carreteras, sin 
que se reporten lesionados, aunque sí hubo necesidad de reubicar a familias que viven en 
zonas de alto riesgo para garantizar su integridad, refirió Fernando Manzanilla Prieto, 
secretario general de Gobierno. (Contraparte) 

  

 

 

Priistas poblanos derrochan servilismo con Eruviel  
Priistas poblanos se aparecieron en el último día de campaña del candidato a gobernador 

de la alianza PRI-Verde-Panal por el Estado de México, Eruviel Ávila Villegas, para 

tomarse la foto con el abanderado, quien hasta la semana pasada encabezaba las 
encuestas con el 59 % a su favor. (Imagen Poblana) 

  
 

 

Moreno Valle y Ebrard refrendan amistad  
Seguridad, vías carreteras, turismo y medio ambiente son los ejes del convenio de 
colaboración firmado por el jefe de gobierno del DF, Marcelo Ebrard, y el gobernador de 

Puebla, Rafael Moreno Valle, quienes reiteraron sus intenciones de continuar estrechando 
lazos de gobierno y amistad. (Puebla Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Fijan sus metas y las incumplen 
El Gobierno federal y las 32 entidades federativas fijaron metas para mejorar los cuerpos 
de seguridad y abatir al crimen las cuales han incumplido. (Reforma) 

  
 

 
Elba revela “arreglo político” con FCH 

En conferencia de prensa, explicó que con base en ese acuerdo miembros de su grupo 
ocuparon la secretaría ejecutiva del Sistema Nacional de Seguridad Pública y las 
direcciones del ISSSTE y de la Lotería Nacional. (El Universal) 

  
 

 
Lozano y Cordero de la mano al 2012 
Los secretarios presidenciables del blanquiazul comprometen mutuamente sumarse al 
que sea el elegido de entre los dos para la candidatura; ―hay afinidad de proyectos‖, 

coinciden los funcionarios. (Milenio)  
  
 

 
 
 

Negocié con Calderón porque no había otro: Gordillo 
Elba Esther Gordillo Morales reveló ayer que si respaldó a Felipe Calderón para llegar a la 
Presidencia de la República, fue porque no podía ir "con el licenciado equis, por lo que me 
expulsaron del PRI" –en referencia a Roberto Madrazo Pintado– y "el otro señor" –Andrés 
Manuel López Obrador– "no respondía, no quería hablar con nosotros". (La Jornada) 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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Grecia aprueba Plan de Ajustes fiscales 
La tragedia griega apenas comienza. Y es que los legisladores aprobaron, por mayoría, 
que quieren la ayuda del exterior, lo que implica que cada uno de los contribuyentes 

pondrá dinero de su bolsillo para pagar el préstamo. (El Economista) 
  

 

 

Urge al FMI elevar el tope de deuda  de EU 
Estados Unidos debe incrementar el tope de la deuda lo antes posible para evitar un 
shock que podría tener repercusiones en la economía y los mercados financieros 
mundiales, alertó el Fondo Monetario Internacional. (El Financiero Digital) 

  
 

 

Lozano se inclina por Cordero; Lujambio contempla declinar 

El secretario del Trabajo, Javier Lozano Alarcón, dijo ayer que si él no es elegido como 
candidato del PAN a la Presidencia de la República, apoyará al secretario de Hacienda, 
Ernesto Cordero, porque es con quien más coincide en su proyecto político. (Crónica) 

  
 

 

Cordero y Lozano: el apoyo es mutuo 
Afirman que tienen coincidencias en proyectos y en objetivos, por lo que no dudarían en 
declinar el uno por el otro; perfilan bloque para enfrentar a Santiago Creel, Josefina 

Vázquez Mota y Emilio González. (Excélsior) 
 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 
SINTESIS 

 DIF estatal y municipal reinauguran desayunador en Tlaxcopan 

Con una inversión de 199 mil pesos y para contrarrestar la tasa de 22% de desnutrición que hay entre los 
infantes de la zona, el DIF municipal, en conjunto con el DIF estatal y el ayuntamiento poblano, reinauguró el 
desayunador escolar de la primaria Venustiano Carranza en la Inspectoría de La Paz Tlaxcopan, perteneciente a la 
Junta Auxiliar de San Andrés Azumiatla. Durante la reapertura, el alcalde capitalino, Eduardo Rivera Pérez, indicó 
que 99 escolares serán beneficiados con el desayunador en Tlaxcopan, el tercero que se dignifica durante su 
administración y que forma parte de un plan municipal para mejorar las condiciones de los 45 comedores que hay 
en la ciudad de Puebla. (Samantha Páez c/foto 05:13) 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/98337/DIF-estatal-y-municipal-reinauguran-desayunador 

 
 

 
 
CAMBIO 

 Insiste Lalo en defender dobleteo de Mónica Arroyo 
Nuevamente el alcalde de Puebla defendió a Mónica Arroyo Soriano, presidenta del Tribunal de Arbitraje del 
municipio, pues a pesar de haber dobleteado en el gobierno del estado por dos semanas y haber cobrado una 

quincena, el edil aseguró que no hay ningún argumento legal para destituirla.  El edil insistió en que la presidenta 
del Tribunal de Arbitraje en ningún momento reconoció que trabajó para la instancia municipal y estatal, pese a 
que Arroyo Soriano, en entrevista para CAMBIO, admitió que fue nombrada el 5 de abril como presidenta del 
Tribunal de Arbitraje Municipal y que renunció a la Junta Local de Conciliación del Gobierno del Estado hasta el 20 
de abril, lo que incluyó el pago de una quincena más por parte de esta instancia del gobierno estatal: ―No es 
cierta la información ella no reconoce la pregunta que tú me afirmas‖, dijo Rivera Pérez. (Luz Elena Sánchez 

s/foto 05:20)   
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-300611-luz-insiste-lalo-en-defender-dobleteo-
de-m-nica-arroyo.php 
 

 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-300611-luz-insiste-lalo-en-defender-dobleteo-de-m-nica-arroyo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-300611-luz-insiste-lalo-en-defender-dobleteo-de-m-nica-arroyo.php
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LA JORNADA DE ORIENTE 

 Resultó falso que Chapulco se desbordaría con las lluvias  
La ciudad de Puebla se encuentra en plena temporada anual de lluvias, y aunque han caído algunos aguaceros 
torrenciales al sur de la capital, hasta ahora no ha ocurrido la ―eminente‖ desgracia que anticiparon el gobierno de 
Eduardo Rivera Pérez y sus regidores de Acción Nacional, con el supuesto desbordamiento de la laguna de 
Chapulco.  A pesar de que se aprobó un presupuesto ―urgente‖ de 2 millones de pesos para la reparación de este 
lugar, luego de los supuestos daños en que la dejó el gobierno de Blanca Alcalá Ruiz, hasta ahora no se ha 
comenzado a aplicar esa cantidad de dinero y se desconoce su paradero.  (Javier Puga s/foto 05:38)  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/30/puebla/mun207.php  
 

 

 
 
OPINION 

 Asevera Rivera Pérez que la comuna no solapará actos de corrupción 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, celebró que dos policías de tránsito fueran denunciados 
por haber cometido una extorsión la tarde del martes a un gasero, por lo que serán dados de baja de la 
Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM). Lo anterior al expresar que este tipo de acciones 
no serán solapadas por la comuna y no habrá segundas oportunidades para estas personas en la administración 
municipal, asimismo mencionó que cualquier funcionario que cometa actos de extorsión o corrupción correrá con 
la misma suerte. (Pilar Pérez s/foto 05:51)  

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46331  
 

 

 
 

E-CONSULTA 

 Dignifica la Comuna desayunador en escuela de la Paz Tlaxcolpan 
Con una inversión total de 199 mil 600 pesos, el alcalde Eduardo Rivera Pérez, entregó la dignificación del 
desayunador de la primaria federal Venustiano Carranza ubicado en la Inspectoría de la Paz Tlaxcolpan, con lo 
que se mejorará las condiciones en que 120 alumnos reciben los beneficios del Programa de Nutrición Escolar 
(Pronutre). Acompañado por Liliana Ortiz de Rivera, presidenta del patronato del Sistema Municipal DIF y Martha 
Erika Alonso de Moreno Valle, titular de este organismo en el estado, el alcalde poblano recordó que esta 
estrategia de dignificación de desayunadores se ha traducido en la mejora física de espacios en las comunidades 

San José Xaxamayo, Santa Cruz la Ixtla y la Paz Tlaxcolpan, a través, de una inversión superior a los 338 mil 
pesos, lo que permitió beneficiar a 363 menores. (e-consulta c/foto 06:03) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=11849:dignifica-la-comuna-desayunador-

en-escuela-de-la-paz-tlaxcolpan&Itemid=332 
 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Entrega Ayuntamiento obras de dignificación en desayunador de primaria Venustiano Carranza 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, entregó este día las obras de dignificación del 
desayunador de la escuela primaria Venustiano Carranza en la inspectoría La Paz Tlaxcolpan, perteneciente a la 
junta auxiliar Azumiatla, institución en la que 26 niños presenta problemas de obesidad y otros 13, de sobrepeso, 
de un universo de 120 alumnos. (Abraham Espinosa c/foto 06:04)  

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134939:entrega-ayuntamiento-
obras-de-dignificaci%C3%B3n-en-desayunador-de-primaria-venustiano-carranza&Itemid=534 
 
 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/30/puebla/mun207.php
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46331%20
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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PERIODICO DIGITAL 

 Confirma Rivera cese de agentes de Tránsito corruptos; „que quede como lección‟ dice 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, confirmó que los elementos de la Secretaría de 
Seguridad Pública y Tránsito Municipal Gilberto Montiel Durán y Jesús Gómez Rodríguez, agentes de tránsito, 
fueron separados del cargo por presuntos actos de extorsión en contra un repartidor de gas de la empresa Global 
Gas. Estos dos agentes fueron denunciados por estos actos, cometidos en la avenida Francisco Villa de la colonia 

Las Fuentes, ante la Dirección General de Atención a Delitos Cometidos por Servidores Públicos bajo la 
averiguación previa 276 / 2011 de la PGJE. (Abraham Espinosa c/foto 06:04) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134936:confirma-rivera-cese-
de-agentes-de-tr%C3%A1nsito-corruptos-%E2%80%98que-quede-como-lecci%C3%B3n%E2%80%99-
dice&Itemid=534 

 

 
 

RETO DIARIO 

 Continúa ayuntamiento con la dignificación de desayunadores en zonas marginadas del 
municipio 

Con una inversión total de 199 mil 600 pesos, el Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, entregó la 
dignificación del Desayunador de la Primaria Federal Venustiano Carranza ubicado en la Inspectoría de la Paz 
Tlaxcolpan, con lo que se mejorará las condiciones en que 120 alumnos reciben los beneficios del Programa de 
Nutrición Escolar (Pronutre). Acompañado por Liliana Ortiz de Rivera, Presidenta del Patronato del Sistema 
Municipal DIF y Martha Erika Alonso de Moreno Valle, titular de este organismo en el Estado, el Alcalde poblano 
recordó que esta estrategia de dignificación de desayunadores se ha traducido en la mejora física de espacios en 
las comunidades San José Xacxamayo, Santa Cruz la Ixtla y la Paz Tlaxcolpan, a través, de una inversión superior 

a los 338 mil pesos, lo que permitió beneficiar a 363 menores.  (RETO diario c/foto 06:12) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-CAPITAL-titulo&id=20656 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 

CAMBIO 

 Truena Pedro Gutiérrez vs reconocimiento a periodista 
El regidor del PAN, Pedro Gutiérrez Varela, criticó que el gobierno capitalino haya otorgado el reconocimiento de 
Visitante Distinguido al periodista Teodoro Rentería Arróyave, pues indicó que se ha caracterizado por criticar al 
PAN, al gobierno federal y a las alianzas partidistas, además dijo que durante el uso de la palabra exhibió a 
México ante un grupo de periodistas chinos como un país inseguro que asesina a sus reporteros y atenta contra la 
libertad de expresión.  (Luz Elena Sánchez s/foto 05:22)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-300611-luz-truena-pedro-guti-rrez-vs-

reconocimiento-a-periodista.php  
 

CAMBIO 

 Piden más información a diputada en tema de inseguridad 
El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo de Lara Terrón, aseguró que para confirmar o 
desmentir el incremento de los índices de inseguridad en el municipio de Puebla se necesitan estudiar los datos 
precisos de cada conducta delictiva, para no dar información inexacta a la población, esto luego de que la 
diputada local Denisse Ortiz asegurara que han aumentado los índices de inseguridad en el segundo distrito del 

municipio.  El funcionario indicó que cuando se hace alguna declaración de este tipo se debe mencionar qué 
delito, en qué condiciones y la modalidad.  (Luz Elena Sánchez s/foto 05:23)   
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-300611-luz-piden-m-s-informaci-n-a-diputada-
en-tema-de-inseguridad.php 
 

 

 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-300611-luz-truena-pedro-guti-rrez-vs-reconocimiento-a-periodista.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-300611-luz-truena-pedro-guti-rrez-vs-reconocimiento-a-periodista.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-300611-luz-piden-m-s-informaci-n-a-diputada-en-tema-de-inseguridad.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-300611-luz-piden-m-s-informaci-n-a-diputada-en-tema-de-inseguridad.php
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CAMBIO 

 Revisa Protección Civil casonas del Centro Histórico 
El titular de Protección Civil Municipal, Gustavo Ariza Salvatori, informó que se están revisando las casonas del 
primer cuadro de la ciudad y de algunos barrios para evitar que sus habitantes sufran algún daño, e indicó que 
hasta el momento han detectado mil 600 en ruinas.  El funcionario municipal mencionó que de las casonas con 
daños al menos 130 están habitadas, lo que dijo pone en riesgo la integridad de 500 familias, sin embargo explicó 

que es difícil desalojarlas porque muchas veces los habitantes no son los dueños de los inmuebles. (Luz Elena 
Sánchez s/foto 05:24)   
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-300611-luz-revisa-protecci-n-civil-casonas-del-
centro-hist-rico.php 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Contralor, incapaz de abrir investigación vs. funcionarios de Alcalá: regidor del PAN 

El regidor del PAN en el cabildo de Puebla, Pedro Gutiérrez Varela, cuestionó la labor que ha realizado hasta ahora 
el ―contralor ciudadano‖ Santiago Martínez Sánchez dentro del proceso de entrega–recepción del gobierno de la 
ciudad.  Señaló que a un mes de que se dio a conocer el dictamen de este proceso, no hay una sola investigación 
abierta en contra de los ex funcionarios del gobierno de Blanca Alcalá Ruiz.  (Javier Puga s/foto 05:38)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/30/puebla/mun107.php  
 

 
 

MILENIO  

 Dirigencias de La Piedad son ilegítimas: Montalvo 

La regidora del PRI Sandra Montalvo Domínguez reveló que las dos mesas directivas que se disputan el Tianguis 
―La Piedad‖ carecen de legitimidad, y por tanto el ayuntamiento no debe apostarse a favor de alguna. En 
entrevista, explicó que ni Maricela Reyes Rosete ni Fabiola Ábrego Flores fueron electas mediante una asamblea 
general, como lo marcan los estatutos, de modo que la comuna debe esperar a que los propios locatarios definan 
quién los representará. Asimismo, exigió que antes de cualquier intervención, se investigue y dé claridad sobre el 
estatus jurídico del predio que alberga este mercado; explicó que dependiendo de ello se podrá apoyar a los 
vendedores. (Guillermo Castillo s/foto 05:44)  

http://impreso.milenio.com/node/8984107  
 

MILENIO  

 Los franeleros son irregulares no ilegales, considera regidora 
Para la presidenta de la Comisión de Hacienda y Patrimonio en el cabildo, Irma Adela Fuentes Guevara, los 
cuidacoches poblanos no son ―ilegales‖ sino ―irregulares‖, y por ello calificó como viable su inclusión en el Código 
Reglamentario Municipal (Coremun) y la Ley de Ingresos. En entrevista con Milenio Diario, declaró: ―es preferible 
tenerlos de franeleros que robando‖; pero señaló que la Segob debe iniciar un proceso no sólo de 

empadronamiento, sino de convencimiento con este sector económico. (Guillermo Castillo s/foto 05:45)  

http://impreso.milenio.com/node/8984109 
 

 
 
OPINION 

 Más poblanos son beneficiados con el programa “Dándole Color a Puebla”  

El programa Dándole Color a Puebla, puesto en marcha por el Ayuntamiento de la Ciudad, a través de la 
Secretaría de Desarrollo Social y en coordinación con la Fundación Comex continúa dando apoyos a las colonias 
del Sur. En esta ocasión se apoyó con la pintura en 280 casas al sur de la Ciudad, entre las colonias beneficiadas 
están Bosques de la Cañada, Jardines Juan de Bosco, Valle del Sur, San Bernabé Temoxtitla, San Isidro 
Castillotla, San Ramón Cuarta Sección, ampliación Unión Antorchista, Segunda Sección de Unión Antorchista y 
Unión Antorchista. (Pilar Pérez s/foto 05:45) 
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46330  

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-300611-luz-revisa-protecci-n-civil-casonas-del-centro-hist-rico.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-300611-luz-revisa-protecci-n-civil-casonas-del-centro-hist-rico.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/30/puebla/mun107.php
http://impreso.milenio.com/node/8984107
http://impreso.milenio.com/node/8984109
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46330%20
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PERIODICO DIGITAL 

 Cachibol del Polideportivo Xonaca gana oro y plata en Juegos del Inapam 
Después de tres días de actividad deportiva, los equipos de cachibol que representan al Instituto Municipal del 
Deporte y que entrenan en el Polideportivo ―José María Morelos y Pavón‖ – Xonaca, se colgaron dos medallas de 
oro y una de plata durante su participación en los ―XV Juegos Estatales, Deportivos y Culturales de las Personas 
Adultas Mayores‖ que se llevaron a cabo con éxito en las instalaciones de la Unidad Deportiva ―Mario Vázquez 
Raña‖. (Redacción c/foto 06:04) 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134931:cachibol-del-
polideportivo-xonaca-gana-oro-y-plata-en-juegos-del-inapam&Itemid=580 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Protección Civil municipal detecta mil 600 casonas de alto riesgo en Centro Histórico 
Detecta el sistema municipal de protección civil mil 600 casonas consideradas de riesgo ubicadas en el centro 
histórico, la Acocota y Analco de las cuales 130 están habitadas y en mal estado mismas que ponen en riesgo la 
integridad de las personas, en este sentido señaló que se han enviado un promedio  de mil 613 notificaciones 

para que las personas tomen cartas en el asunto y se eviten tragedias humanas. Aunque el funcionario municipal 
refirió que en su mayoría las viviendas no están habitadas son un promedio de 113 las que  funcionan como 
vecindades en donde habitan alrededor de 500 familias las que están en peligro a quienes también se les ha 
informado del riesgo que corren. (Abraham Espinosa c/foto 06:04) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134923:protecci%C3%B3n-civil-
municipal-detecta-mil-600-casonas-de-alto-riesgo-en-centro-hist%C3%B3rico&Itemid=534 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 DIF municipal ha detectado casos de cutting en niños de seis y doce años en la capital 
En lo que va de esta administración el sistema DIF municipal ha detectado dos casos de cutting, que es daño 
físico a través de lesiones corporales que se infringe la misma persona, en este sentido el director de organismo, 
José Antonio Vasconcelos Rueda aseveró que estos dos casos  han sido en menores de edad de entre seis y doce 
años. El funcionario explicó que el cutting se origina por la falta de apoyo y atención de los padres hacia sus hijos; 
es una forma de llamar la atención al lastimarse, principalmente los brazos. (Abraham Espinosa c/foto 06:04)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134922:dif-municipal-ha-

detectado-casos-de-cutting-en-ni%C3%B1os-de-seis-y-doce-a%C3%B1os-en-la-capital&Itemid=534 
 
 

 
 

 
IMAGEN POBLANA  

 Ex funcionarios alcalistas ya “asesoran” a ambulantes 
Además del diagnóstico sobre las organizaciones de comerciantes ambulantes de la capital, que recientemente 
publicó Imagen Poblana, fuentes confiables revelaron que dos ex funcionarios de Blanca Alcalá están formando 
nuevas agrupaciones de ambulantes. Líderes de ambulantes del Centro Histórico y de mercados grandes 

comentan que han visto a Martín Rodríguez, quien fuera asesor de José Ventura Rodríguez Verdín, director de 
Desarrollo Político de Alcalá, dedicado a asesorar y a defender organizaciones informales en el municipio. (Arturo 
Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=107473&articulo=Ex funcionarios alcalistas ya ―asesoran‖ a 
ambulantes</B> 
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INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Se manifiestan vecinos de Bosques de Manzanilla en el DIF  
Vecinos de Bosques de Manzanilla protestaron ayer en las instalaciones del Sistema Estatal para el Desarrollo 
Integral de la Familia (DIF), al punto que ingresaron a las oficinas de la presidente, Martha Erika Alonso, pero 
fueron contenidos por el personal, quien los exhortó a guardar la calma. Los colonos estaban enfurecidos porque 

empleados del organismo acordaron un mes antes que este miércoles les harían saber el esquema para poder 
obtener despensas. Sin embargo, a las 10 de la mañana, hora pactada para que los servidores públicos se 
apersonaran en Bosques de Manzanilla para la explicación, nadie del gobierno apareció, según denunció el líder 
José Luis Bonilla. (Martín Hernández s/foto 05:39)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/30/puebla/mun307.php  
 

 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 

 En la Paz Tlacolpan el DIF estatal y municipal entregaron un nuevo desayunador popular. 

 Un adulto se electrocuta y vive, luego que aparentemente intento robar el cable de alta tensión  

en la 19 poniente y 11 sur. 

 Timaron  a una familia y la desalojaron de su casa en el fraccionamiento San Manuel. 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 El Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, entregó la dignificación del espacio ubicado en la Primaria 

Federal Venustiano Carranza de la Inspectoría de la Paz Tlaxcolpan, que requirió una inversión de 199 
mil 600 pesos y beneficiará a 120 alumnos. 

 Ante las elecciones extraordinarias en tres municipios del estado para este domingo 3 de julio, el 
gobierno del estado por medio de la secretaría de seguridad, ordenó el reforzamiento y despliegue 
policiaco para resguardar el desarrollo de la jornada comicial. 

 

 

E n r i q u e  M o n t e r o  P o n c e  /  I r m a  S á n c h e z   

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  9 8 . 7  F M  y  1 2 5 0  A M   

 
 El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, entregó este día las obras de dignificación del 

desayunador de la escuela primaria Venustiano Carranza en la inspectoría La Paz Tlaxcolpan. 
 El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, confirmó que los elementos de la Secretaría 

de Seguridad Pública y Tránsito Municipal Gilberto Montiel Durán y Jesús Gómez Rodríguez, agentes de 
tránsito, fueron separados del cargo por presuntos actos de extorsión en contra un repartidor de gas de 
la empresa Global Gas. 

 
 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/30/puebla/mun307.php
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F e r n a n d o  C r i s a n t o  y  M a r í a  L ó p e z  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 
 Debido a las temporadas de lluvias la laguna de Chapulco corre el riesgo de desbordarse y provocar 

inundaciones en la Unidad Habitacional San Jorge; así lo advirtió el regidor priista Octavio Castilla Kuri, 
tras criticar la lentitud en las obras para corregir los daños  en los muros de contención del lago. 

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 La regidora del PRI Sandra Montalvo Domínguez reveló que las dos mesas directivas que se disputan el 
Tianguis ―La Piedad‖ carecen de legitimidad, y por tanto el ayuntamiento no debe apostarse a favor de 
alguna. 

 El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, celebró que dos policías de tránsito fueran 
denunciados por haber cometido una extorsión la tarde del martes a un gasero, por lo que serán dados 
de baja de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM). 

 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El director de protección civil municipal de Puebla Gustavo Ariza Salvatori  señalo que en el municipio 

se esta poniendo a la vanguardia para hacer frente a la temporada de lluvias  por lo que han sido 
colocadas  alarmas para monitorear  el nivel de los ríos en la ciudad capital   

 La presidenta del Sistema DIF Estatal Martha Erika Alonso y el alcalde de Puebla Eduardo Rivera 

inauguro el desayunador  el cual beneficiara  a 120 menores 
 Eduardo Rivera asevero que no abra segundas oportunidades para aquellos funcionarios corruptos  en 

su administración esto al confirmar  que dos elementos de transito fueron dados de baja por el delito 
de cohecho. 

 En el DIF municipal se ha detectado varios casos en menores de primaria por lo que se implementaran 
platicas en escuelas así como juntas auxiliares para prevenir este tipo de conductas  

 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Acuerdan Moreno Valle y Ebrard construir carretera Metepec-DF 
Los gobiernos de Puebla y el Distrito Federal promoverán la construcción de una carretera alterna que comunique 
a Metepec y al sur de la Ciudad de México y desahogue el tránsito vehicular en la Calzada Ignacio Zaragoza, 
reveló el mandatario local, Rafael Moreno Valle, tras firmar convenios para reforzar la seguridad y políticas 
públicas con su par Marcelo Ebrard Casaubon.  Tras firmar la Carta de Intención para Reforzar las Relaciones 
Interestatales y un convenio de comunicación relativo a la operación del metrobús, el Jefe de Gobierno del Distrito 

Federal señaló que además de mejorar la seguridad pública, comunicaciones, turismo y transporte entre ambas 
entidades, ya se ocupan de preparar un proyecto conjunto que presentarán a la Federación. (Belén Cancino c/foto 
05:01)  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2127933.htm 
 
 

 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2127933.htm
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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EL SOL DE PUEBLA 

 Pide Greenpeace leyes para castigar a la paraestatal 
Sin una ley federal de responsabilidades para sancionar enérgicamente los actos de negligencia, Petróleos 
Mexicanos (Pemex) continuará sin corregir de fondo sus errores y generando problemas como el derrame de 
combustible, con daños no sólo al ecosistema sino a la población, como ha sucedido en San Martín Texmelucan, 
señaló Patricia Arendar, directora ejecutiva de Greenpeace México. De paso alertó a las autoridades sobre el 

grave deterioro de la masa forestal del bosque La Malinche a causa de la mano del hombre y de acuerdo con 
estimaciones de la organización ambientalista, 50 por ciento de la superficie del lado poblano se ha perdido sin 
que haya soluciones reales para contrarrestar sus efectos. (Redacción s/foto 05:02) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2127940.htm 
 

EL SOL DE PUEBLA 

 Flexibiliza SEP uso del uniforme único; será obligatorio hasta el ciclo 2012-2013 
El secretario de Educación Pública en el estado, Luis Maldonado Venegas, reconoció que en el estado no se cuenta 
con la infraestructura para dar la cobertura total en la enseñanza del inglés a partir del preescolar, pues para este 
ciclo 2011-2012 se estaría abarcando mil de las 6 mil escuelas que hay en educación básica; es decir, un 16.6 por 

ciento aproximadamente, mientras que la estimación es capacitar a mil 500 profesores para la enseñanza de este 
idioma en una primera etapa y llegar a mil en el año. Tanto para el tema de enseñanza del inglés, así como en el 
fortalecimiento de capacitación en ciencias y en matemáticas, se erogará un presupuesto de 50 millones de 
pesos, informó (Flor Martínez s/foto 05:11) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2127942.htm  
 

 
 

SINTESIS 

 Cumple ocho días plantón afuera de Casa Colorada en Izúcar 
Hoy se cumplieron ocho días de que vecinos de diferentes poblaciones e integrantes de la Comisión Ciudadana, se 
apostaron afuera de Casa Colorada, luego que el alcalde izucarense, Carlos Gordillo Ramírez pese a que se lo 

solicitaron, no se presentó a dar una información sobre la expedición de la cédula de empadronamiento a la 
empresa Agricultura Nacional S.A. de C.V. En tanto, frente al auditorio municipal, dos patrullas de la Policía 
Estatal Preventiva (PEP) están apostadas ―por si algo se ofrece o presenta‖, dijo uno de los elementos. (Ernesto 
Álvarez c/foto 05:13) 
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/98342/Cumple-ocho-dias-planton-afuera-de-Casa 
 

SINTESIS 

 Puebla y DF fortalecerán relaciones en seguridad 
El gobernador, Rafael Moreno Valle firmó una carta de intención con el jefe de gobierno del Distrito Federal, 

Marcelo Ebrard para la colaboración y fortalecimiento de las relaciones estatales con fines de asesoría en materia 
de seguridad, economía, medio ambiente, así como la operación  del Metrobus, que se construirá en esta ciudad.  
En la firma del convenio, Marcelo Ebrard anunció que entre los principales objetivos, resaltan el mejoramiento de 

seguridad, la propuesta de iniciativas de orden carretero y ferroviario, así como políticas ambientales que mejoren 
la calidad del aire en ambas entidades. (Suzana de los Ángeles c/foto 05:13) 
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/98323/Puebla-y-DF-fortaleceran-relaciones-en 
 

SINTESIS 

 Instalan el Consejo Ciudadano para la Cultura y las Artes 

A las 13 horas con cuarenta minutos quedó instalado formalmente el Consejo Ciudadano para la cultura y las 
artes del estado de Puebla con un total de 72 integrantes que fungirán como asesores consultores honorarios, en 
un acto presidido por Fernando Manzanilla Prieto, secretario de gobernación, en representación del gobernador 
Rafael Moreno Valle Rosas. Las primeras palabras estuvieron a cargo del Secretario Técnico del Consejo Estatal 
para la Cultura y las Artes, Carlos Azar Manzur, quien señaló que el consejo ciudadano tendrá tareas específicas a 
favor de las políticas culturales de la entidad, en donde participan miembros de la comunidad de creadores locales 

de diferentes disciplinas, promotores, rectores, académicos, empresarios y presidentes municipales de algunas 
regiones del estado. (Joaquín Ríos Martínez c/foto 05:13) 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/98330/Instalan-Consejo-Ciudadano-para-la-Cultura-y 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2127940.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2127942.htm
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INTOLERANCIA  

 Enjuician al Pastor del panismo 
Francisco Fraile García, ―El Pastor‖, fue absuelto de sus culpas por mujeres que lo consideraron como uno de los 
hombres más feministas que hay en Puebla, al señalar que el político le da el papel que merece y coincidió con el 
título de la canción de Lupita D‘Alessio, ―Ni princesa ni esclava‖. Ayer en el salón Barroco del Edificio Carolino, 
cinco mujeres ―enjuiciaron‖ el libro La Correspondencia del Diablo, de Francisco Fraile; la primera de ellas, Blanca 
Alcalá, solo pudo hacerlo por medio de un video ya que viajó a Grecia para cumplir una encomienda de su 
partido, aunque quien acudió fue la expresidenta de la Cámara de Diputados, Ruth Zavaleta. (Francisco Sánchez 

c/foto 05:15)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=76444  

 
INTOLERANCIA  

 Despierta el gobierno del ostracismo cultural 
Con la finalidad de impulsar la cultura y las artes en Puebla, el gobierno del estado conformó este miércoles el 
Consejo Estatal para la Cultura y las Artes (CECA), integrado por 72 representantes del sector público, 
empresarial, académico, civil y tres presidencias municipales. El secretario de Gobernación, Fernando Manzanilla 
Prieto, fue el responsable de tomar protesta del nuevo consejo ciudadano, que tendrá como principal 
responsabilidad, ser promotores de actividades culturales y artísticas con base en proyectos sustentados en seis 
ejes temáticos. (Francisco Guasco c/foto 05:16)  

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=76445  
 

INTOLERANCIA  

 Calientes, elecciones en Ixcamilpa y Tecuanipan 

A cuatro días de que se realicen las elecciones extraordinarias, en el municipio de Ixcamilpa de Guerrero con un 
padrón superior a los tres mil 200 votantes las campañas se cerraron en un clima de denuncias, mientras que en 
San Jerónimo Tecuanipan el PRI y el PAN van por el desempate. Luego de que el 22 de diciembre pasado el TEPJF 
anuló la elección en el municipio de Ixcamilpa de Guerrero y ordenó al IEE Convocar a elecciones extraordinarias; 
lo anterior, al admitir el recurso de impugnación de Compromiso por Puebla contra el triunfo Puebla Avanza, por 
lo que este domingo concluirá el proceso. (Francisco Sánchez c/foto 05:17)  

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=76446 
 

INTOLERANCIA  

 Alistan sacudida en el Congreso local 

El coordinador de los diputados locales del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Elías Abaid Kuri, anunció 
que dentro de la reforma a la Ley Orgánica del Congreso del Estado será reestructurada, a fin de lograr una 
mayor eficiencia legislativa. El legislador explicó que desde antes de que iniciaran los foros de consulta para 
reforzar la agenda legislativa trabajaban en la propuesta ante la demanda de los ciudadanos de que los diputados 

trabajen. Abaid Kuri declaró que con esta reforma buscan que todos los partidos participen en los trabajos 
legislativos, y no haya exclusión como sucedía en el pasado. (Francisco Sánchez c/foto 05:18)  

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=76449  
 

 
 

CAMBIO 

 Diputados cuestionan evaluación del CEEY 
Los integrantes de la Gran Comisión reprobaron la evaluación pactada con el Centro de Estudios Espinosa Yglesias 
(CEEY) sobre la actividad del Congreso local durante el Primer Periodo Ordinario de Sesiones. El estudio concluye 

que los diputados atendieron prioritariamente iniciativas del gobernador, pues fueron aprobadas 16 de las 20 
propuestas enviadas por el Ejecutivo, mientras que las propuestas de los diputados tuvieron una tasa cero de 
aprobación; el estudio será presentado este día ante la opinión pública.  (Viridiana Lozano s/foto 05:25) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-300611-vir-diputados-cuestionan-evaluaci-n-
del-ceey.php  

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=76444%20
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=76445%20
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=76446
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=76449%20
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-300611-vir-diputados-cuestionan-evaluaci-n-del-ceey.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-300611-vir-diputados-cuestionan-evaluaci-n-del-ceey.php
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CAMBIO 

 RMV no se entromete en asuntos del Poder Judicial  
Fernando Manzanilla Prieto, titular de la Secretaría General de Gobierno, rechazó que el gobernador Rafael 
Moreno Valle Rosas esté involucrado en la solicitud que presentaron 12 magistrados del Poder Judicial para su 
jubilación, pues argumentó que el retiro voluntario por parte de los magistrados fue hecho en 2010, fecha en la 

cual el mandatario aún no tomaba las riendas en la entidad.  (Elvia García as/foto 05:26) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-300611-elv-rmv-no-se-entromete-en-asuntos-
del-poder-judicial.php 
 

CAMBIO 

 El Congreso poblano es prehistórico: Navarrete 
Carlos Navarrete Ruiz, coordinador de los senadores del PRD, calificó de ―prehistórico‖ al Congreso del estado de 
Puebla por trabajar bajo el esquema de la Gran Comisión y no con una junta de coordinación política; el senador 
también criticó que el Legislativo pretenda que sólo los diputados que contiendan como coalición en los procesos 

electorales puedan aglutinarse en una Coalición Parlamentaria pues consideró que la conformación de estas 
alianzas debe ser abierta.  (Viridiana Lozano s/foto 05:27) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-300611-vir-el-congreso-poblano-es-prehist-
rico-navarrete.php 
 

CAMBIO 

 “Hay que tener mano firme vs inconformes por metrobús” 
El jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubón, recomendó a Rafael Moreno Valle tener mano 

firme ante los eventuales problemas que surjan por la instalación de la primera línea del metrobús en la capital 
poblana, debido a que siempre existen inconformidades con las rutas, tal y como él enfrenta manifestaciones para 
que modifique el trazo de la línea cuatro del metrobús en la ciudad de México.  ―Hay que tener firmeza y decisión 

para emprender el proyecto del metrobús, pues se trata de un servicio de largo alcance y para las mayorías‖. 
(Elvia García s/foto 05:28)   
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-300611-elv-hay-que-tener-mano-firme-vs-
inconformes-por-metrob-s.php 

 
CAMBIO  

 Instalan Consejo Ciudadano para la Cultura y las Artes 
Al instalar el Consejo Ciudadano para la Cultura y las Artes conformado por 72 integrantes, Fernando Manzanilla 
Prieto, titular de la Secretaría General de Gobierno, presumió que la entidad cuenta con un enorme potencial 
cultural, el cual deberá ser explotado por los ciudadanos a través de este organismo.  Asimismo Luis Maldonado 
Venegas, secretario de Educación Pública, anunció que el edificio ubicado en la 5 Oriente, número 3, el cual 
albergaba la Secretaría de Turismo, será la sede de este Consejo Ciudadano, pues la dependencia turística tendrá 

otra ubicación. (Elvia García s/foto 05:29)   
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-300611-elv-instalan-consejo-ciudadano-para-

la-cultura-y-las-artes.php 
 

CAMBIO 

 Diputados pactan con Fernando Manzanilla 
Al reunirse con el titular de la Secretaría General de Gobierno, a cargo de Fernando Manzanilla Prieto, los 
coordinadores de los grupos parlamentarios que integran la LVIII Legislatura acordaron que será la próxima 

semana cuando emitan la convocatoria para renovar la presidencia de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, 
pues el periodo de Marcia Maritza Bullen Navarro al frente de la Comisión termina el próximo 28 de julio.  Los 
legisladores decidieron que la convocatoria será emitida la siguiente semana a fin de que tengan tiempo suficiente 
para conocer a los aspirantes a este cargo, pues según el procedimiento es necesario que los interesados 
comparezcan ente el Congreso local. (Viridiana Lozano s/foto 05:30)   
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-300611-vir-diputados-pactan-con-fernando-
manzanilla.php 
 
 

 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-300611-elv-rmv-no-se-entromete-en-asuntos-del-poder-judicial.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-300611-elv-rmv-no-se-entromete-en-asuntos-del-poder-judicial.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-300611-vir-el-congreso-poblano-es-prehist-rico-navarrete.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-300611-vir-el-congreso-poblano-es-prehist-rico-navarrete.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-300611-elv-hay-que-tener-mano-firme-vs-inconformes-por-metrob-s.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-300611-elv-hay-que-tener-mano-firme-vs-inconformes-por-metrob-s.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-300611-elv-instalan-consejo-ciudadano-para-la-cultura-y-las-artes.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-300611-elv-instalan-consejo-ciudadano-para-la-cultura-y-las-artes.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-300611-vir-diputados-pactan-con-fernando-manzanilla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-300611-vir-diputados-pactan-con-fernando-manzanilla.php
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CAMBIO 

 En julio presentan propuesta de reforma al Legislativo 
Juan Carlos Espina von Roehrich, presidente de la Comisión de Gobernación, previó que la iniciativa para 
modificar la estructura del Congreso local y transitar de la Gran Comisión a una Junta de Gobierno y Conciliación 
Política será presentada ante el Pleno en la Sesión Ordinaria del próximo 7 de julio, no obstante señaló que aún 
falta consensuar la propuesta con el resto de las fracciones parlamentarias.  En entrevista, el diputado panista 

adelantó que la conformación de la reforma lleva un avance superior a 90 por ciento, por lo que podría estar lista 
en poco más de una semana. (Viridiana Lozano s/foto 05:31)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-300611-vir-en-julio-presentan-propuesta-de-
reforma-al-legislativo.php 
 

CAMBIO 

 Héctor Alonso corrige a Guillermo Aréchiga  
El presidente de la Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil, Héctor Alonso Granados, consideró que la 
posibilidad de que el Congreso local llame a comparecer a Ardelio Vargas Fosado por el uso excesivo de la fuerza 
en el operativo de La Fayuca es remota, ―no cada vez que se lleve a cabo un operativo mandaremos a llamar al 
secretario de Seguridad Pública‖.  En entrevista telefónica, Héctor Alonso Granados informó que será la próxima 

semana cuando sesione la Comisión de Seguridad, por lo que en ese momento se decidirá si es necesario o no 
solicitar la comparecencia del funcionario morenovallista. (Viridiaana Lozano s/foto 05:32)   
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-300611-vir-h-ctor-alonso-corrige-a-guillermo-
ar-chiga.php 
 

CAMBIO 

 Inician proceso para destituir al edil de Tlatlauquitepec 
Este viernes la Comisión Inspectora del Órgano de Fiscalización Superior iniciará el procedimiento de destitución 
del edil de Tlatlauquitepec, Porfirio Loeza Aguilar, por las irregularidades cometidas en el ejercicio de sus recursos 

durante el periodo 2005-2008, pues el alcalde de este ayuntamiento no pudo solventar el pliego de observaciones 
al ejercicio fiscal del 2006.  Así lo informaron a CAMBIO fuentes del Legislativo, quienes explicaron que este 

procedimiento tardará al menos 15 días en concretarse, debido a que será necesario llamar a comparecer a 
Porfirio Loeza Aguilar. (Viridiana Lozano s/foto 05:33)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-300611-vir-inician-proceso-para-destituir-al-
edil-de-tlatlauquitepec.php 
 

CAMBIO 

 Mesón del Cristo podría ser sede del Congreso  
El presidente de la Gran Comisión en el Congreso local, Guillermo Aréchiga Santamaría, abrió la posibilidad de 
que la sede alterna del Poder Legislativo se instale en el edificio conocido como El Mesón del Cristo, que albergaba 
las oficinas del diario El Heraldo.  Señaló que, aunque desde el inicio de la LVIII Legislatura los diputados han 
pugnado por ―oficinas más dignas‖, aún no se tiene certeza sobre cuál será el edificio que done el gobierno del 
estado para este fin. (Viridiana Lozano s/foto 05:34)  

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-300611-vir-mes-n-del-cristo-podr-a-ser-sede-

del-congreso.php 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Ebrard y Moreno Valle plantean nueva carretera para enlazar a Puebla y el DF 
El jefe del gobierno del Distrito Federal Marcelo Ebrard Casaubón, y el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle 
Rosas, signaron ayer una carta de intención para tener colaboración en la elaboración de proyectos, como una 
nueva carretera que enlace a ambas entidades, la cual iría de la junta auxiliar de Metepec, perteneciente al 
municipio poblano de Atlixco, a la zona sur de la capital del país, según manifestó el mandatario panista. (Martín 
Hernández c/foto 05:35) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/30/puebla/pol103.php 
 
 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-300611-vir-en-julio-presentan-propuesta-de-reforma-al-legislativo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-300611-vir-en-julio-presentan-propuesta-de-reforma-al-legislativo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-300611-vir-h-ctor-alonso-corrige-a-guillermo-ar-chiga.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-300611-vir-h-ctor-alonso-corrige-a-guillermo-ar-chiga.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-300611-vir-inician-proceso-para-destituir-al-edil-de-tlatlauquitepec.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-300611-vir-inician-proceso-para-destituir-al-edil-de-tlatlauquitepec.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-300611-vir-mes-n-del-cristo-podr-a-ser-sede-del-congreso.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-300611-vir-mes-n-del-cristo-podr-a-ser-sede-del-congreso.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/30/puebla/pol103.php
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LA JORNADA DE ORIENTE 

 En un acto sin sustancia, RMV y el jefe de gobierno del Distrito Federal se vuelven a tomar la 
foto 

En los hechos se trató de un acto sin sustancia: no hubo anuncios de obras y acciones concretas, sólo la 
manifestación de la buena intención de coordinarse y colaborar. Pero la lectura política fue otra: Marcelo Ebrard 
Casaubón y Rafael Moreno Valle Rosas aprovecharon para tomarse nuevamente una foto juntos, tal como lo han 

venido haciendo desde mediados del año pasado, cuando el segundo era apenas postulante. Cualquier pudiera 
pensar que el más interesado en obtener los reflectores del nuevo encuentro, esta vez ya con la investidura de 
ambos protagonistas como autoridades,  sería el mandatario panista, quien no pierde oportunidad de aparecer en 
los medios de influencia nacional. (Martín Hernández s/foto 05:36)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/30/puebla/pol203.php  
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 Confirma Mondragón que se mantendrá al frente de Acción Nacional hasta 2012 
El dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, confirmó que se mantendrá el frente del partido los 

tres años para los que fue designado, con lo que descartó cualquier posibilidad de contender en la elección federal 
del próximo año. Este día vence el plazo que tienen los presidentes y secretarios generales del albiazul para 
presentar su renuncia al cargo, en caso de aspirar a una candidatura en el proceso electoral del próximo año.  
Juan Carlos Mondragón adelantó que se mantendrá como dirigente de Acción Nacional hasta que concluya su 
mandato en octubre de 2012, por lo que le corresponderá encauzar al partido durante la competencia electoral 
venidera.  (Mónica Camacho s/foto 05:37)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/30/puebla/pol302.php  

 

 
 

MILENIO  

 Maestros dan puntos a alumnos por ir a marcha  
Docentes del Colegio de Bachilleres del Estado de Puebla (Cobaep) ofrecieron puntos extras, que en algunos casos 
podrían representar pasar de año, a los alumnos que asistieran ayer a la marcha de apoyo a Refugio Rivas 
Corona, quien encabeza una de las expresiones que busca la toma de nota y la titularidad del contrato colectivo 
de la institución. Tras la marcha que partió del Paseo Bravo para llegar a Casa Aguayo al medio día de ayer, 
padres de familia denunciaron que sus hijos fueron invitados a la marcha a cambio de puntos para la calificación 
final, y en algunos casos se les obligó a cambio de papeles. (Jaime Zambrano c/foto 05:41)  

http://impreso.milenio.com/node/8984173  
 

MILENIO  

 La PGJ, sin señalamientos de Derechos Humanos: Carrancá 
De los 55 expedientes integrados por la Comisión estatal de Derechos Humanos (CDH) contra agentes de la 
Policía Ministerial por conductas que van desde la privación ilegal de la libertad, lesiones, abuso de autoridad y 
maltrato, la Procuraduría General de Justicia no ha recibido ninguna recomendación, aseguró su titular Víctor 

Carrancá Bourget. Después de que el director de quejas de la CDH, Jorge Navarro Ancheyta, reveló a Milenio 
Diario que existen 55 expedientes integrados contra Policías Ministeriales, todo parece indicar que éstos aún no 

concluyen en la recomendación. (Violeta García s/foto 05:41)  
http://impreso.milenio.com/node/8984137 
 

MILENIO  

 Fijan el Cenhch y asociación de padres cuota en mil 660 pesos  
Fue fijada en mil 660 la llamada cuota ―voluntaria‖ que los padres de familia deberán aportar si quieren que un 
hijo suyo se mantengan estudiando en la primaria del Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec (Cenhch). A 
pesar de que no hay obligación de dar dicha aportación, la institución dejó entrever que existe una gran cantidad 
de padres de familia que podrían pagar dicha cuota ―voluntaria‖, a cambio de que sus hijos estudien en el centro 

escolar más grande del país, por lo que quien no esté conforme puede buscar otras opciones. (Jaime Zambrano 
s/foto 05:42)  
http://impreso.milenio.com/node/8984176  
 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/30/puebla/pol203.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/30/puebla/pol302.php
http://impreso.milenio.com/node/8984173
http://impreso.milenio.com/node/8984137
http://impreso.milenio.com/node/8984176
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MILENIO  

 Harán segundo piso de San Martín a la Calzada Zaragoza  
El gobernador Rafael Moreno Valle anunció un paquete de obras para mejorar la comunicación con la capital del 
país; propuso la construcción del segundo piso de la autopista, en el tramo comprendido entre San Martín 
Texmelucan hasta el entronque con Calzada Zaragoza, así como la Metepec-Xochimilco. Indicó que en ambos 
casos se buscaran recursos del Fondo Nacional de Infraestructura (Fonadin) que sean incluidos por el gobierno 

federal en el presupuesto de egresos de 2012. (Guadalupe Gálvez c/foto 05:43)  
http://impreso.milenio.com/node/8984077  
 

 
 
OPINION 

 Necesario que diputados trabajen en la Ley de transparencia que coloque a Puebla a la 
vanguardia  

Los diputados locales tienen la posibilidad de poner al estado de Puebla a la vanguardia en materia de 
Transparencia, declaró la presidenta de la Comisión de Acceso a la Información Pública (CAIP), Blanca Lilia Ibarra 
Cadena. En entrevista, destacó que los diputados pueden reformar o crear una ley en la materia, que ayude al 
estado de Puebla a disminuir los índices que colocan a la entidad en los últimos lugares de esta área. (Jesús 

Lemus s/foto 05:46) 
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46335  
 
OPINION 

 Fuera de lugar el problema del SUTCOBP en el Senado: Maldonado Venegas   
La llegada del conflicto en el Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres del Estado de Puebla 
(SUTCOBP) al Senado de la República está fuera de lugar ya que presenta diversas imprecisiones, aseguró el 

secretario de Educación Pública (SEP), Luis Maldonado Venegas. ―Si la comisión no lo ha aprobado, mucho menos 
el pleno, entonces no hay punto del Senado, hay un proyecto que presentó el senador. No se sube, y además no 

se puede subir a tribuna lo que no está aprobado por la comisión y la comisión no ha aprobado nada‖, expresó en 
entrevista el funcionario estatal. (Cristina Juárez s/foto 05:47)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46325  
 
OPINION 

 Acompañan priístas poblanos al cierre de campaña de Eruviel Ávila  
Diputados locales del PRI acudieron ayer al Estado de México, al cierre de campaña del candidato a gobernador 
por dicha entidad, Eruviel Ávila Villegas, quien desayunó con varios priístas que lo apoyaron durante sus 
actividades proselitistas. De esta manera, desde muy temprano algunos diputados locales del PRI como, José Luis 

Márquez Martínez, Enrique Doger Guerrero, Filiberto Guevara, David Espinosa Ruiz; además del ex candidato al 
gobierno del estado de Puebla, Javier López Zavala, desayunaron con el abanderado mexiquense en Toluca. 
(Jesús Lemus s/foto 05:48)  

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46320  
 
OPINION 

 Retrasada la reforma a la Ley Orgánica del Poder Legislativo: Abaid Kuri   
El coordinador de los diputados del PVEM, Elías Abaid Kuri, reconoció que existe un retraso por parte de la LVIII 
legislatura para iniciar con el análisis de la reforma a la Ley Orgánica del Poder Legislativo. En entrevista, el 
legislador consideró que el retraso se deriva del exceso de trabajo que han tenido los diputados locales durante el 

primer y lo que va del segundo periodo de sesiones del Congreso del Estado. Explicó que todas las fracciones 
presentarán en su momento su propuesta para reformar la Ley Orgánica del Congreso del Estado, en la que se 
buscará crear más comisiones con el objetivo de que cada legislador encabece un órgano legislativo. (Jesús 
Lemus s/foto 05:49) 
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46312  
 

 
 

http://impreso.milenio.com/node/8984077
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46335%20
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46325%20
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46320%20
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46312%20
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E-CONSULTA 

 Segundo piso de Texmelucan a Puebla y nueva autopista al DF, anuncia RMV 

Al signar el denominado ―Convenio DF-Puebla‖, con el jefe de gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard 
Casaubón, el mandatario Rafael Moreno Valle Rosas propuso la construcción de una carretera de cuota que vaya 
del municipio de Atlixco al sur del DF, así como la edificación del segundo piso en la autopista de San Martín 
Texmelucan a la capital angelopolitana. El gobernador poblano manifestó la urgencia de aminorar la congestión 
vehicular que diariamente se registra en la autopista México-Puebla por lo que mencionó la necesidad de construir 
nuevas carreteras que alivien la saturación en vías como la Avenida Zaragoza, por lo que no dudó en la 

efectividad de esta nueva autopista. (Xochilt Rangel c/foto 05:59)  
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=11856:segundo-piso-de-texmelucan-
a-puebla-y-nueva-autopista-al-df-anuncia-rmv&Itemid=332  
 
 

E-CONSULTA 

 Poderes Legislativo y Judicial: Transparencia a medias  
Los portales del Honorable Tribunal Superior de Justicia del Estado de Puebla y del Honorable Congreso del Estado 
de Puebla no ponen a disposición del público toda la información que como sujetos obligados deberían publicar. 
De acuerdo con lo que dispone la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Puebla, en 
su segundo capítulo, artículo 9: "los Sujetos Obligados a través de la unidad responsable y mediante los medios 

electrónicos disponibles, deberán poner a disposición del público en términos de la legislación aplicable" la 
información que se muestra en la siguiente tabla: Al revisar la sección de transparencia de los portales del Poder 
Legislativo y del Poder Judicial, se percibe cierta opacidad debida a la ausencia de datos que tendrían que estar 

publicados de manera clara y en versiones actualizadas. (Zaira Rosas s/foto 06:00)  
http://www.conlosojosabiertos.org.mx/index.php/secciones/noticias/item/66-poderes-legislativo-y-judicial-
transparencia-a-medias.html 
 

 

E-CONSULTA 

 Exige el SNTE 10 días más de aguinaldo, dobles plazas y apoyos de hasta 19 mp 
Apoyos extraordinarios hasta por 19 mil pesos por maestro, un aumento de 90 a 100 días de aguinaldo y doble 
plaza para docentes de tiempo completo, son puntos del pliego petitorio hecho por el Sindicato Nacional de 
Trabajadores de la Educación (SNTE) al gobierno del estado como parte de la negociación contractual de este 
año. El martes la Secretaría de Educación Pública y las secciones 23 y 51 del SNTE firmaron un acuerdo para 
quitar los candados que impedían a los ciudadanos conocer los acuerdos de aumentos salariales y las prestaciones 

para los docentes, por lo que este miércoles e-consulta tuvo acceso al documento presentado por el magisterio 
para 2011. (Gerardo Rojas c/foto 06:02) 
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=11858:exige-el-snte-10-días-más-

de-aguinaldo-dobles-plazas-y-apoyos-de-hasta-19-mp&Itemid=332  
 

 

E-CONSULTA 

 Ocupa Refugio Rivas a 2 mil alumnos para mostrar supuesto apoyo a favor 

El ex secretario del Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres de Puebla (Sutcobp), Refugio Rivas 
Corona, movilizó este miércoles a unos 2 mil alumnos y maestros de la institución para mostrar el supuesto apoyo 
para que continúe al frente del gremio y la Junta Local de Conciliación y Arbitraje le otorgue la toma de nota. 
Antes de la movilización, jóvenes participantes de la misma, acusaron que fueron amenazados por sus maestros 
de sufrir la alteración de sus calificaciones finales si no acudían al Centro Histórico, previo a una conferencia de 
prensa que dio el líder magisterial. (Gerardo Rojas c/foto 06:03)  
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=11839:marchan-docentes-y-

alumnos-del-cobaep-para-apoyar-a-refugio-rivas&Itemid=332 
 
 

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=11856:segundo-piso-de-texmelucan-a-puebla-y-nueva-autopista-al-df-anuncia-rmv&Itemid=332%20
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=11856:segundo-piso-de-texmelucan-a-puebla-y-nueva-autopista-al-df-anuncia-rmv&Itemid=332%20
http://www.conlosojosabiertos.org.mx/index.php/secciones/noticias/item/66-poderes-legislativo-y-judicial-transparencia-a-medias.html
http://www.conlosojosabiertos.org.mx/index.php/secciones/noticias/item/66-poderes-legislativo-y-judicial-transparencia-a-medias.html
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=11839:marchan-docentes-y-alumnos-del-cobaep-para-apoyar-a-refugio-rivas&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=11839:marchan-docentes-y-alumnos-del-cobaep-para-apoyar-a-refugio-rivas&Itemid=332
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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E-CONSULTA 

 Acompañan Zavala y diputados priístas a Eruviel Ávila en Edomex 
Diputados priístas de Puebla asistieron hoy al Estado de México para presenciar el cierre de campaña del 
candidato a gobernador por esa entidad, Eruviél Avila Villlegas. Así lo informó el coordinador de los legisladores 

locales del instituto tricolor, José Luis Márquez Martínez, quien dijo -en entrevista telefónica- que en la reunión 
asistieron los simpatizantes que trabajaron en la campaña del candidato mexiquense en los municipios de 
Ixtapaluca y Chicoloapan. Márquez Martínez dijo que el cierre de campaña programado hoy en la Universidad 
Tecnológica de Ecatepec tuvo que cancelarse, pues se temía la presencia de victimas que se han visto afectados 
por las inundaciones de los últimos días. (Jesús Lemus c/foto 06:03) 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=11850:acompa%C3%B1an-zavala-y-
diputados-pri%C3%ADstas-a-eruviel-%C3%A1vila-en-edomex&Itemid=332 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Maestros del Cenhch no están obligados a comprara nuevos uniformes 
Maestros del Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec, rechazaron que de manera arbitraria fueran obligados 
a adquirir un nuevo uniforme de gala, que utilizarán principalmente en las actividades para celebrar los 55 años 
de trabajo de la institución. Este miércoles, delegados sindicales y representantes de los diferentes niveles 
educativos, acompañaron al director general Francisco López Centeno quién informó que desde el pasado mes de 
noviembre se conformó una comisión para evaluar la posibilidad de sustituir el actual uniforme de gala de los 
docentes (mismo que han utilizado los últimos 5 años) además de presentar propuestas en caso de que se 

aprobara el cambio. (Verónica Aburto c/foto 06:04) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134937:maestros-del-cenhch-

no-est%C3%A1n-obligados-a-comprara-nuevos-uniformes&Itemid=534 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 „Fuera de lugar‟, llamado de Congreso a Moreno Valle por conflicto en Bachilleres: Maldonado 
Como ―fuera de lugar‖ e innecesario, consideró el secretario de Educación Pública estatal, Luis Maldonado 

Venegas, el llamado del Congreso de la Unión al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, para que respete la 
autonomía del Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres, informe los detalles del caso y 
establezca una mesa de diálogo con los trabajadores. Aseguró que el Gobierno del estado siempre ha sido 
respetuoso de la autonomía del gremio y no tiene ―facultades para otorgar tomas de nota‖. (Álvaro Ramírez 
Velasco c/foto 06:04) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134929:%E2%80%98fuera-de-

lugar%E2%80%99-llamado-de-congreso-a-moreno-valle-por-conflicto-en-bachilleres-maldonado&Itemid=534 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Marcelo Ebrad en Puebla firma convenio y recomienda no hacer consulta parar metrobús 
Marcelo Ebrad, Jefe de Gobierno del Distrito Federal en su visita a Puebla, recomendó tener firmeza y decisión 
para emprender el proyecto de metrobús y no someterlo a consulta ni a referéndum, se trata de un servicio de 
largo alcance y para las mayorías, así mismo ofreció mantener colaboración con el gobierno de Puebla para los 
temas de mejor seguridad y cuidado al medio ambiente. Durante la firma de un convenio que tuvo con el 

gobierno de Puebla señaló: ―lo que nosotros estamos haciendo, por eso está aquí, el director del Metrobús, 
Guillermo Calderón hemos desde hace algún tiempo, es facilitarle al Estado de Puebla toda la información, de lo 
que nosotros aprendimos con las primeras tres líneas del Metrobús ―.  (Pilar Bravo c/foto 06:04) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134927:marcelo-ebrad-en-
puebla-firma-convenio-y-recomienda-no-hacer-consulta-parar-metrob%C3%BAs&Itemid=534 
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PERIODICO DIGITAL 

 Reconoce Ardelio Vargas Fosado „mucha preocupación‟ por venta de heroína en Puebla 
El secretario de Seguridad Pública del estado de Puebla, Ardelio Vargas Fosado, reconoció que hay ―mucha 
preocupación‖ por parte del gobierno poblano por el narcomenudeo de la heroína en Puebla, aunque aseguró que, 
en ese tema, está dando ―resultados‖. En breve entrevista con Periódico Digital, aseguró que la dependencia a su 
cargo ha realizado ―decomisos importantes‖ de la sustancia y los operativos por todo el estado son constantes. 

(Álvaro Ramírez Velasco c/foto 06:04) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134921:reconoce-ardelio-
vargas-fosado-%E2%80%98mucha-preocupaci%C3%B3n%E2%80%99-por-venta-de-hero%C3%ADna-en-
puebla&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Gobierno del estado no ha metido las manos en conflicto del Cobaep: Maldonado Venegas 
El Gobierno del estado no ha metido las manos en el conflicto que vive el Colegio de Bachilleres del Estado de 
Puebla (Cobaep) para impedir la toma de nota de Refugio Rivas como líder síndical, señaló el secretario de 
Educación Pública, Luis Maldonado Venegas. (Alejandra Bautista c/foto 06:04) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134919:gobierno-del-estado-no-
ha-metido-las-manos-en-conflicto-del-cobaep-maldonado-venegas&Itemid=547 
 

 
 

 
IMAGEN POBLANA  

Ebrard asesora a Moreno Valle en proyecto de metrobús 
Marcelo Ebrard Casaubon, jefe de gobierno del Distrito Federal, informó que su gobierno está asesorando al 

gobierno de Rafael Moreno Valle para la integración del proyecto metrobús, que en poco más de un año funcionará 
en Puebla. Durante su visita a la entidad para firmar un convenio de relación con el gobernador, con el fin de 
impulsar el sector turístico, la seguridad y vialidades, el jefe de gobierno también adelantó la construcción de una 
carretera rápida que vaya de Metepec al Distrito Federal. (Miguel Ángel Cordero s/foto 06:06)  
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=107421&articulo=Ebrard%20asesora%20a%20Moreno%20Vall

e%20en%20proyecto%20de%20metrob%FAs%3C/B%3E 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Asiste Doger con Eruviel a su cierre de campaña 
El Diputado Dr. Enrique Doger Guerrero, asistió este día al desayuno del cierre de campaña del candidato del PRI 
a la Gubernatura del Estado de México, Eruviel Avila, en la Ciudad de Toluca. El ex alcalde de Puebla reafirmó su 
militancia partidista y dijo que se sumará al trabajo de los candidatos de su partido a distintos cargos de elección 

popular. (Redacción c/foto 06:08) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-

&id=37527 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 El Senado no hará caso al tema del Sutcobp: SEP 
El secretario de  Educación Pública  (SEP) de la entidad, Luis Maldonado Venegas, aseguró que  el problema  del 
Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres de Puebla (Sutcobp), llevado ante el Congreso de la 
Unión, presenta diversas imprecisiones. Y es que aseveró que  el propio  Refugio Rivas  Corona ha dado a conocer  
que  hay un punto de acuerdo en el Senado, y si bien existe una propuesta  hecha por el Senador Ricardo 
Monreal,  este  no fue subido a tribuna, se fue a trámite a  una comisión y ésta no ha conocido el punto de 

acuerdo.  (Trinidad González c/foto 06:08) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--El-Senado-no-hara-caso-al-
tema-del-Sutcobp:-SEP-&id=37526 
 

http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Entrega Lauro Sánchez cemento a CE Chignahuapan; podrían reabrir programa de 
escrituración, dijo 

El diputado local Lauro Sánchez López insistió en la importancia de trabajar en la iniciativa de Ley de Deuda 
Pública que presentó en días pasados, con el objeto de hacer ―fructíferos los créditos solicitados por el Estado y 

particularmente por los Ayuntamientos, para que sean de carácter intermunicipal o regional, es decir, solicitar 
préstamos para construir obras que beneficien a toda una zona geográfica de la entidad y sacar el máximo 
provecho de ese endeudamiento‖, señaló. (Redacción c/foto 06:08) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Entrega-Lauro-Sanchez-
cemento-a-CE-Chignahuapan;-podrian-reabrir-programa-de-escrituracion,-dijo&id=37525 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Amenazan Colegios de Bachilleres con paro nacional 
Los  sindicatos agrupados en la Federación Nacional de Sindicatos de Colegios de Bachilleres, amenazaron con 

realizar un paro a nivel nacional, si no se reconoce a Refugio Rivas Corona, como el secretario del Sindicato Único 
de Trabajadores del Colegio de Bachilleres del Estado de Puebla (Sutcobp). En conferencia de prensa,  
representantes de los sindicatos de diversas entidades se pronunciaron por  respaldar a Rivas Corona, luego de 
que la Junta Local de Conciliación y Arbitraje (JLCyA) negó la toma de nota, y reconoció a un ―sindicato que salió 
del clóset del secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas‖. (Trinidad  González c/foto 06:08) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Amenazan-Colegios-de-

Bachilleres-con-paro-nacional-&id=37522 
 
 

 
 
 

PUEBLA ONLINE 

 Cuco Rivas organizó marcha con estudiantes y maestros a Casa Aguayo  

El ex líder sindical del Colegio de Bachilleres, Refugio Rivas Corona, realizó una manifestación frente a Casa 
Aguayo para insistir en su reelección. A la marcha que fue del Paseo Bravo a la sede del Ejecutivo acudieron 
alumnos y trabajadores. En conferencia de prensa, arremetió de nueva cuenta contra el secretario de Educación, 
Luis Maldonado, quien, dijo, parece estar de ―vacaciones en Puebla‖, por lo que exigió su renuncia. A su ayuda 
acudió el diputado por Convergencia, José Juan Espinosa Torres, líderes sindicales de Colegios de Bachilleres de 
otros estados del país; y el secretario general de la Federación Nacional del Sindicato de Nivel Medio Superior y 

Superior, José Ramón Díaz Uribe. (Redacción c/foto 06:09)   
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14555:manifestación-
cobaep&Itemid=126 
 

 
PUEBLA ONLINE 

 Directora de Banobras viene a Puebla para analizar proyecto del metrobús  
Georgina Kessel, directora de Banobras, estará en Puebla el próximo 4 de julio para analizar el proyecto de 
construcción del metrobús que se planea irá de Chachapa a Tlaxcalancingo. Así lo dio a conocer el gobernador 
Rafael Moreno Valle quien detalló que se trata de un tramo de 18 kilómetros que beneficiará a unos 110 mil 

usuarios diariamente. Esto, durante la visita del jefe de gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, quien 
manifestó a proporcionado información sobre la forma en que operan las tres líneas del metrobús en la capital del 
país. (Redacción s/foto 06:11)  
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14578:directora-de-banobras-viene-
a-puebla-para-analizar-proyecto-del-metrobús&Itemid=126 

 

 
 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14555:manifestación-cobaep&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14555:manifestación-cobaep&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14578:directora-de-banobras-viene-a-puebla-para-analizar-proyecto-del-metrobús&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14578:directora-de-banobras-viene-a-puebla-para-analizar-proyecto-del-metrobús&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/
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RETO DIARIO 

 Ordena Gobierno despliegue policiaco por elecciones extraordinarias 

Ante las elecciones extraordinarias en tres municipios del estado para este domingo 3 de julio, el gobierno del 
estado por medio de la secretaría de seguridad, ordenó el reforzamiento y despliegue policiaco para resguardar el 
desarrollo de la jornada comicial. El Secretario de Seguridad en el estado, Ardelio Vargas Fosado, dijo haber 
platicado ya con las autoridades del Instituto Estatal Electoral para establecer las medidas de seguridad en los 
municipios de Tecuanipan, Ixcamilpa de Guerrero y Tlaola. (Hugo Sanchez Izquierdo c/foto 06:12) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=20661 

 
RETO DIARIO 

 Cinco mil estudiantes beneficiados con becas PRONABES. 
La entrega de recursos del Programa Nacional de Becas para la Educación Superior (PRONABES) tiene un gran 
impacto social que nos convoca a seguir trabajando juntos por los universitarios y la sociedad, afirmó el Rector de 
la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, tras la entrega de cinco mil becas a 
estudiantes de escasos recursos del Estado. Este martes en el Auditorio Siglo XXI, luego de que alumnos de 44 
instituciones del estado de Puebla, entre ellas la BUAP, recibieran recursos para poder continuar y concluir sus 

estudios de licenciatura, el Doctor Agüera Ibáñez, resaltó el beneficio que representa este programa para muchas 
familias. (RETO diario c/foto 06:12) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-EDUCACI%D3N-titulo&id=20660 
 
RETO DIARIO 

 Lluvias provocan deslaves con cierre de carreteras y viviendas dañadas 
Los deslaves por lluvias provocaron el cierre en el kilómetros uno de la carretera Tlatlauquitepec-Mazatepec, en la 

comunidad de Acopan una vivienda se colapsó por reblandecimiento de la tierra y tres casas más con daños en 
Eloxochitlan. El Director de Protección Civil en el estado, Jesús Morales Rodríguez informó que se trabaja en estos 

momentos con maquinaria pesada para la reapertura de la carretera a Tlatlauquitepec y descartó victimas por el 
desplome de las viviendas. (Hugo Sanchez Izquierdo c/foto 06:12) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=20658 
 
RETO DIARIO 

 Puebla con potencial cultural para ser explotado: FMP 
Puebla cuenta con enorme potencial cultural que debe ser explotado, dijo el Secretario General de Gobierno, 
Fernando Manzanilla Prieto, quien convocó a la ciudadanía a colaborar en las diferentes tareas del gobierno. En la 
instalación del Consejo Ciudadano para la Cultura y las Artes, y al acudir con la representación del gobernador 

Rafael Moreno Valle, el encargado de la política interna consideró que por medio de este nuevo organismo se 
habrán de generar resultados  concretos y utilizar la potencialidad que en esta materia se tienen en la entidad 
poblana. (Hugo Sanchez Izquierdo c/foto 06:12) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=20657 
 

 
 
CINCO RADIO 

 Acuerdan Puebla y DF Trabajo Coordinado 
Programas, proyección y acciones coordinadas en materia de seguridad, obras viales, medio ambiente, comercio y 
turismo, entre otros, pactaron este día el Gobernador Rafael Moreno Valle y el jefe del gobierno del Distrito 

Federal, Marcelo Ebrard Casaubon. Los objetivos entre ambas entidades es mejorar y reforzar las acciones en 
materia de seguridad para reducir los índices de delincuencia, las comunicaciones, el transporte y la movilidad 
refirió en su oportunidad del jefe del gobierno capitalino. (Hugo Sánchez c/foto 06:13)  
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/acuerdan-puebla-y-df-trabajo-coordinado/  

 

 

http://www.cincoradio.com.mx/noticia/acuerdan-puebla-y-df-trabajo-coordinado/
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CINCO RADIO 

 Puebla con Potencial Cultural para ser Explotado 
Puebla cuenta con enorme potencial cultural que debe ser explotado, dijo el Secretario General de Gobierno 
Fernando Manzanilla Prieto quien convocó a la ciudadanía a colaborar en las diferentes tareas del gobierno. En la 
instalación del Consejo Ciudadano para la Cultura y las Artes y al acudir con la representación del gobernador 
Rafael Moreno Valle, el encargado de la política interna consideró que por medio de este nuevo organismo se 

habrán de generar resultados  concretos y utilizar la potencialidad que en esta materia de tienen en la entidad 
poblana. (Hugo Sánchez s/foto 06:14)   
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/puebla-con-potencial-cultural-para-ser-explotado/  
 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Elba revela “arreglo político” con FCH 
En conferencia de prensa, explicó que con base en ese acuerdo miembros de su grupo ocuparon la secretaría 

ejecutiva del Sistema Nacional de Seguridad Pública y las direcciones del ISSSTE y de la Lotería Nacional 
(Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html 
 
 
EL UNIVERSAL  

 60 años de cárcel a quien cometa feminicidio en DF 
En la iniciativa aprobada se obliga a la Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal a elaborar un 

protocolo a seguir en sus investigaciones con perspectiva de género. El Instituto de las Mujeres del DF celebró la 
reforma. (Universal) 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html 
 
 
EL UNIVERSAL  

 “Arlene” pone en alerta máxima a tres estados 
Durante sesión extraordinaria del Consejo Estatal de Protección Civil, se informó que el meteoro pone en riesgo a 
mil 496 localidades y a un millón 125 mil habitantes. Quedaron suspendidas las actividades en 6 mil 536 
planteles. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Comienza reacomodo en el PAN hacia 2012 
El secretario del Trabajo, Javier Lozano, propuso reducir a dos la lista de aspirantes y aseguró que tiene ―grandes 
coincidencias‖ con el titular de Hacienda, Ernesto Cordero, y que llegado el caso lo apoyaría; Cordero respondió 
con un elogio similar. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html 
 

 
EL UNIVERSAL  

 Gasta EU en la frontera 90 mil mdd en 10 años 

El despliegue de 165 máquinas de rayos X para camiones y trenes, más de mil kilómetros de cercas de alta 
resistencia, el doble de agentes en la zona y una pequeña flota de aviones no tripulados logró disminuir el flujo de 
inmigrantes, pero no la entrada de drogas. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html 
 

 

http://www.cincoradio.com.mx/noticia/puebla-con-potencial-cultural-para-ser-explotado/
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
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COLUMNAS 
 

 
 

(Contracara/Enrique Núñez) 
 
El arte de aclarar por aclarar 

En lo que ya se es una divertida costumbre, el gobierno estatal envió una carta aclaratoria respecto a mi 
columna del día de ayer. 
Y aunque me parecen ociosas estas misivas, en apego a la ley vamos a publicarla textualmente, con sus 
respectivas precisiones. 

 
Al respecto, debo decir que la postura del gobierno del estado respecto a la supuesta inspección que la 
secretaría responsable realizó en el recinto ferial refleja una acción unilateral, que se contrapone a las 

versiones de muchos lectores que en su momento denunciaron a esta columna la dudosa procedencia de 
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diversos artículos comercializados en la Feria de Puebla. 
Por otra parte, debo decir que respecto al reparto de la revista Líder en el evento organizado por el secretario 
general de Gobierno, Fernando Manzanilla, nunca hice mención de que Pablo Rodríguez Regordosa haya 
participado de manera oficial en ese evento. 

Lo que es innegable, es que la revista Líder en donde apareció en portada Pablo Rodríguez Regordosa se 
repartió en el evento, y que esta cayó en manos del gobernador, quien llegó cuando la presentación de 
Fernando Manzanilla había iniciado. 
Pero más allá de los incidentes menores, la carta no explica ni resuelve el verdadero fondo de mi columna. 
Me queda claro que quien emite esta aclaratoria es un hombre experimentado en temas de comunicación, y 
que sabe que este tipo de cartas no sirven de nada. 

Es obvio que Sergio Ramírez Robles no hace más que obedecer a Pablito, quien fue víctima de uno más de sus 
exabruptos. 

Sólo me queda recomendarle al secretario que más que preocuparse por aclarar columnas, dedique su tiempo 
en mejorar su dañada relación con su jefe, el gobernador. 
 
Y como ya lo anticipó en su cuenta de Twitter, aquí espero la contrarréplica del director de Comunicación 
Social, Sergio Ramírez. 

Escándalo en puerta 
El morenovallismo no sale de un escándalo cuando ya está metido en otro. 
Desde el primer día de su gobierno, la Dirección de Comunicación Social acaparó la primera plana del periódico 
Reforma con el sonado caso de las unidades móviles de Televisión Educativa. 
Posteriormente, Escénika se ganó los reflectores con el presunto fraude por más de 30 millones de pesos, por 
una sobrefacturación de los eventos por los primeros 100 días de gobierno. 
Y ahora está a punto de armarse otro nuevo escándalo por una historia sucedida en el viejo continente, en 

donde un funcionario morenovallista incurrió en un presunto tráfico de personas y secuestro. 
La historia fue oportunamente narrada por un periódico nacional, y hoy recobra un interés especial para los 

poblanos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=221 

 

(Ricardo Morales Sánchez/Serpientes y Escaleras) 

 
Y va, porque va, la reforma electoral 
La llamada Reforma Electoral que impulsa la administración morenovallista está lista para discutirse la próxima 
semana en el Congreso local. 
Ayer durante la comida que sostuvo el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, con los 
coordinadores de los grupos parlamentarios con representación en la cámara local, se anunció que la próxima 

semana el Ejecutivo enviará la iniciativa correspondiente para que se comience a discutir la nueva Ley Electoral 
o ―ley Moreno Valle‖, como se quiera llamar. Realmente no hay novedades dentro de la iniciativa que enviará el 
Ejecutivo, ya casi todo lo importante se ha comentado. 
Va la redistritación que realizará el Congreso del estado, pero con la propuesta de incluir criterios 
poblacionales, lo cual no beneficia en nada al PRI, partido que tiene su talón de Aquiles en los grandes centros 

urbanos. 
Va también la propuesta de gobernador de año y medio, con la única variante de que el nuevo Ejecutivo tendrá 

que ser electo en las urnas y no por el Poder Legislativo, como originalmente se quería plantear. 
Va también la renovación escalonada del Instituto Electoral del Estado, con la premisa de llegar con nuevos 
integrantes al proceso electoral del 2017. 
Como un gesto de cortesía, la iniciativa del gobernador les dejará a los diputados el poder discutir temas como 
lo referente a la obligatoriedad de los debates —que no debate— entre otras cosas de menor importancia. 
Lo que es un hecho, es que la iniciativa llega la próxima semana y la indicación —nótese que destaco la palabra 
indicación— es que salga cuanto antes la reforma, sobre todo porque ya se aproxima el proceso electoral del 

2012, podría encarecer aún más el voto de los señores diputados. 
Las andanzas de Ángel Trauwitz 
El secretario de Turismo, Ángel Trauwitz, se quedó sin las oficinas de la 5 Oriente, las cuales pasaron a 
resguardo de la secretaría de Educación Pública. 
Como se quedó sin estas oficinas, pues se fue por la fácil y decidió tomar la determinación de instalar sus 
oficinas en las del Centro de Convenciones de Puebla. 

Cual vil gandalla, Trauwitz ordenó el desalojó de los trabajadores del Centro de Convenciones para que ahí se 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=221
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instalen sus nuevas oficinas; pero eso no fue todo, también tomó posesión de todos los locales comerciales, de 
cuya renta se sostenía el inmueble y también se apropió de lo que eran las oficinas del Buró de Convenciones y 
hasta de las oficinas que originalmente estuvieron destinadas para lo que iba a ser la sede del ALCA. 
Para deshacerse de personal administrativo y de ventas del Centro de Convenciones, Trauwitz decidió enviarlos 

a las instalaciones del nuevo Centro Expositor localizado en la zona de Los Fuertes, y textualmente les dijo que 
ahí se hagan bolas con el personal que trabaja en este lugar y que se acomoden en donde quepan. 
Lo que fue el Centro de Convenciones de Puebla, ahora serán las nuevas oficinas del brillante secretario de 
Turismo, a quien al parecer no le bastó todo el daño que le ocasionó a este inmueble Antonio Zarían Gracía, 
durante el corto tiempo en que estuvo al frente del CCP. 
La consigna parece ser desaparecer al Centro de Convenciones de Puebla, ya que según me cuentan su nuevo 

director Gustavo Gutiérrez dio la orden de que todos los costos del nuevo Centro Expositor se paguen del CCP, 
con lo cual en breve llevarán a la quiebra a este inmueble. 

En fin, allá ellos, aunque sería muy bueno que cuanto antes Trauwitz y el director del Centro de Convenciones 
rindan un informe de cuando ha ingresado al nuevo recinto expositor de Los Fuertes, con motivos de los 
Congresos realizados en este lugar como lo fueron la propia Feria de Mayo, el de Pemex, el de la Canitec y 
recientemente el de la Cámara Nacional de la Industria de la Radio y la Televisión. ¿O qué, no dejaron nada? 
La cobardía de Cuco 

En su desesperación, Refugio Rivas echó mano de los estudiantes del Colegio de Bachilleres para escudarse en 
la marcha y plantón que realizó ayer en casa Aguayo. 
No obstante, el problema ahora está en manos del secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, 
quien sin duda con su capacidad sabrá pronto resolver el conflicto sindical, el cual amenaza con desbordarse y 
que significa uno de los frentes que tiene abiertos la administración morenovallista. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=222 

 

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 
Corrupción en Normatividad Comercial 

No cabe duda, la corrupción no tiene color ni partido. Si muchos pensaron que en esta nueva administración 
municipal las cosas iban a cambiar se equivocaron, pues el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera 
Pérez, no pudo atinar quienes serían de verdad incorruptibles. 

La Unidad de Normatividad y Regulación Comercial es uno de los departamentos donde más casos de 
corrupción hay y donde por alguna extraña razón el edil les dio un poder absoluto, por encima de la misma 
Dirección de Gobernación Municipal, Tesorería y hasta de los mismos regidores. 
Esta unidad, cuyo titular es José Luis Mora Velasco, junto con Agustín Aguilar Jiménez, quien es el encargado 
de la Coordinación de Fiscalización de Comercios Establecidos, se ha convertido en una especie de mafia que 
puede organizar y ejecutar chantajes, además las extorsiones también les salen al dedillo. 

La Unidad de Normatividad es la única que puede ser juez y parte, es decir, puede multar un negocio, puede 
calificar la misma multa y si así quiere o a sus intereses convienen puede incluso condonar una multa; en otras 
palabras, es ―el chile de todos los moles‖. 
Este poder absoluto que ―regentean‖ Luis Mora y Agustín Aguilar los ha llevado a ser quienes decidan qué 
negocio puede abrir a cualquiera hora y cerrar cuando se le ocurra, con el lógico ―acuerdo comercial‖, acuerdo 

que no es vigilado por ninguna autoridad, acuerdo que no beneficia al municipio porque ese ―acuerdo‖ no 
ingresa a las arcas municipales y va a parar a los bolsillos de funcionarios deshonestos. 

Solo así puede explicarse que el reglamento del horario comercial para el cierre de negocios de ―giros negros‖ 
muchos de los propietarios se lo pasen ―por el arco del triunfo‖ y se mofen de los operativos antialcohol que 
realiza el mismo ayuntamiento y que se considera una verdadera burla, ¿cómo es posible que vigilen que los 
automovilistas no conduzcan en estado de ebriedad y por otro lado fomenten los lugares para que a cualquier 
hora de la semana circulen por las calles hombres ebrios que han provocado accidentes lamentables? 
Dos negocios de ―giros negros‖ que gozan de la protección de estos funcionarios y que cierran mucho más 
tarde que las 3:00 horas, cuando de manera oficial se deben cerrar estos negocios, son el Princess Night, de la 

avenida Juárez 2116 y el Exxes, de la Prolongación de la Reforma, atrás de Suburbia, en la colonia La Paz. 
Ambos antros funcionan hasta después de las 5:00 horas. ¿El motivo?, sólo lo saben los dos hombres que ―por 
mandato divino‖ controlan los ―giros negros‖ y la prostitución de Puebla. 
¿Quién puede controlar las actividades de la Unidad de Normatividad y Regulación Comercial? Este 
departamento tiene ―candados‖ que ni el mismo presidente municipal sabe cuánto dinero entra y cómo 
manejan o regulan los permisos; vaya, ni siquiera existe un verdadero control de cuantos ―giros negros‖ pagan 

―permisos extras‖, ya que es una mafia que se enriquece y está totalmente blindada para que nadie la pueda 
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intervenir. 
¿El presidente municipal estará enterado de lo que en Normatividad sucede? 
El correo de los muertos 
Más del fayucazo del domingo 

Primera parte 
―Le comento lo siguiente respecto al operativo llevado a cabo el día domingo en La Fayuca, alguna vez le 
escribí comentándole varias situaciones que aquí vivimos. 
‖En esa ocasión le dije que nos hacía falta un buen operativo en este mercado pero sin avisar, tal como se llevó 
a cabo en esta ocasión y la razón es que ya hace falta depurar nuestro mercado de lacras como la que 
menciona en su columna del día miércoles 29 de junio, hay antecedentes que destacar. Como usted menciona 

Miguel Olvera ‗El Fresas‘, no ‗El Fresa‘, fue líder pero por la fuerza de nuestro mercado, cierto día llegó con un 
grupo de choque a usurpar la dirigencia al señor Jorge Morelos, ‗El Fresas‘ iba acompañado y respaldado por el 

dirigente del consejo taxista, y a su lado el ahora célebre Alberto Paredes García, también en aquella ocasión 
que le escribí, ya le adelantaba que a este último pretendían ponerlo a dirigir el mercado con la única finalidad 
de maquillar un cambio de dirigencia y que como usted menciona aquí, de todos es sabido que tiene un pasado 
obscuro y antecedentes de atraco de transportes de carga. 
‖No es extraño observar que desde el operativo estos 2 sujetos y los que están junto con ellos se encuentren 

intranquilos por que el secretario de seguridad seguramente comenzará a indagar a fondo quiénes son y qué es 
lo que deben 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=223 

 

 
 

(Dios en el Poder/Selene Ríos Andraca) 
 
Amy Garnacha 

En serio, ¿alguno de sus colaboradores le puede decir a la secretaria de Sustentabilidad que no pose como 
estrella de Joligüd en las fotos denominadas institucionales del gobierno morenovallista? 
Pliss.  
No está padre. 
Ya muchos nos resignamos a que vista ropa estampada de tigrito, cebrita, jirafa, cocodrilo, guacamaya, león 
mansito y demás pieles de animales exóticos, como para verla posar cada que ve un flash, un iPhone o una 

Blackberry. 
En fin, hablando de poses… 
Hace unas semanas, la funcionaria morenovallista fue convocada a una reunión en el hotel Camino Real de La 
Vista. 
Los señores que invitaron a Amy Camacho al encuentro, eligieron el prestigiado lugar para que la señora se 
sintiera cómoda y en su ambiente social.  
Aunque las personas que convocaron a la funcionaria tenían planeado algo más sencillo, determinaron que el 

Camino Real les daba cierto ―status‖.  
Tras semanas de espera para el encuentro, la señora accedió a la invitación.  

Ellos llegaron antes que la funcionaria ciudadana.  
Estaban nerviosos. 
Se sentaban y se levantaban incómodos. 
Acomodaban y desacomodaban la silla aún vacía de la funcionaria. 
Hasta que una imagen tigreada entró por las puertas del hotel. 

Ellos se pusieron de pie. 
Sonrieron. 
Ella sacudió su cabello de izquierda a derecha. 
Lanzó una mueca en lugar de una sonrisa.  
—Buenas tardes, señora Camacho. 
—Secretaria, tanto gusto. 

—Ajá, ajá— respondió. 
—Tome asiento, por favor. Gracias por venir. 
—¿Quién eligió este lugar? O sea, ¡Aquí apesta a garnachas! ¡Apesta a garnachas! 
Las personas bajaron la mirada y se disculparon.  

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=223
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Not funny. 
***  
No comprendo cómo alguien que ha vivido en un zoológico, se puede quejar del olor a garnachas. 
Me no entender.  

Y tampoco logro concebir, cómo la secretaria de Sustentabilidad aprobó una carta aclaratoria dirigida a este 
medio con 20 faltas de ortografía en un texto de 2 mil caracteres. 
¡Eso sí da asco! 
Por respeto a nuestros lectores, CAMBIO se opuso a reproducir el documento íntegro hasta que lo escriban 
mediocremente bien.  
Cómo es posible que una señora tan fina y prestigiada permita que a su nombre se escriba un documento 

cargado de incoherencias gramaticales con la intención de aclarar que su labor como funcionaria ha sido 
productiva.  

Reproduzco los renglones más incomprensibles del texto, con la esperanza de que algún lector o especialista en 
el idioma me ayude a comprenderlos: 
―La C. Secretaria Amy Camacho, ha sido reconocida por la revista Expansión, como una de las 10 mujeres más 
exitosas e influyentes del país y con gran éxito ha ido llevando su zoológico Africam Safari, esto en 
materia personal”. 

Me encanta esa frase: ―Con gran éxito ha ido llevando su zoológico Africam Safari, esto en materia personal‖. 
Wow.  
Poético.  
Una más: 
―A su vez, desde que llego a la Secretaria de Sustentabilidad, ha teniendo varios aciertos en materia 
ambiental como lo es el Saneamiento de Río Atoyac, la cual han existido jornadas de limpieza para dicho 
cauce‖ 

Oh Lord! 
No entiendo el fondo, pero ese remate es fabuloso.  

Una y ya, lo prometo: 
―La SSAOT apoyo con 50 brigadistas, ya que la Secretaria Amy Camacho, giro instrucciones con el fin de 
apoyar a las labores‖.  
Uff… 

Aldo de la Barreda Berra, autor de la obra literaria, es un anarquista de los acentos, enemigo de los signos de 
puntuación, asesino de la sintaxis y libertador de la ortografía. 
Amén.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/diosenelpoder/2011/junio/colum-diosenelpoder-300611.php 

 

(Poder y política/Manuel Cuadra) 

 
Primero palo, luego PAN 
El día de ayer, mi amigo y distinguido columnista, Jesús Ramos, realizó un análisis del comportamiento de la 
Secretaría de Seguridad Pública del nuevo gobierno, a cargo de Ardelio Vargas Fosado. La tesis de Ramos es 
que, Ardelio Vargas está cometiendo muchos yerros al frente de su dependencia, no por falta de pericia, sino 

por falta de interés, es decir, Ardelio ya no quiere estar al frente de la SSP (que quiere irse a la campaña 
de Peña Nieto), por eso su actitud, para que lo corran pues. Ramos dice que Vargas habría presentado su 

renuncia al ejecutivo y que éste no se la aceptó.  
Aunque interesante, difiero del análisis presentado. Primero, porque no creo que el gobernador le tolere a 
alguien que le presente su renuncia y no se la acepte. Y segundo, porque no creo que Ardelio prefiera irse a 
hacer campaña, a hacer talacha política, en vez de estar en el primer plano de un gobierno entrante y 
poderoso, de ser eso, no habría aceptado el cargo y se hubiese ido desde hace (cinco) meses a operar al 
Edomex, ¿no creen?  
 Mi teoría, como diría Benedetti, es más simple y más sencilla, mi teoría es que Ardelio Vargas está 

siguiendo indicaciones, y como reza aquélla máxima de la administración pública: ―el que sigue indicaciones, 
no se equivoca…‖  
Si algo ha demostrado Rafael Moreno Valle en estos meses, es que es un gobernante de mano dura, sin 
titubeos. Si algo no le gusta, lo dice; si algo no le convence lo cambia; si alguien no da resultados, lo corre. Al 
igual que Don Corleone, nunca pide segundos favores, y gusta de enterarse de las malas noticias de 
inmediato. No le gustan las presiones (y mucho menos) los chantajes; tampoco le gusta que le hagan sombra o 

que quieran jugar a las fuercitas con él (si no, pregúntenle a Eduardo Rivera).  
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Es, en muchos aspectos, un gobernante chapado a la antigua, a la vieja usanza del PRI (quizá por la carga 
político-genética de su abuelo). Es un gobernador que le gusta tener el control de todo, sus acciones en este 
inicio de sexenio así lo demuestran. Ya en una ocasión anterior analizamos su estrategia de desmantelar los 
bastiones del anterior régimen y cooptarlos a su favor: prensa, BUAP, partidos políticos, etc. Las organizaciones 

de comerciantes, como La 46, La Piedad, y La Fayuca, históricamente ligadas al PRI, no escapan a esa 
lógica, no tendrían por qué.   
En todos los casos anteriores, la estrategia se basó en la regla de oro del sistema político priista (del siglo 
pasado): primero palo, luego pan…  
Enrique Krauze es muy claro al definir este método: ―Para qué este método funcionara, tenía que ser una 
fórmula equilibrada, a cada dosis de palo, le debía seguir en contraparte, una buena dosis de pan…‖   

Rafael Moreno Valle siguió al pie de la letra esta receta, vea si no: Hoy el gobierno (RMV) tiene una excelente 
relación con la BUAP (EAI), pero primero hubo un palo de por medio. Hoy el gobierno mantiene una relación 

cordial con los medios de comunicación, pero antes hubo varios palos (y en los bolsillos, que es donde más 
duele). Hoy el gobernador lleva una relación de respeto con el Partido que llevó al poder, pero antes de ese 
PAN, hubo muchos palos (para demostrar quién manda).  
Luego entonces, los polémicos operativos que nos ocupan el día de hoy, si bien fueron ejecutados por Ardelio 
Vargas, me da la ―ligera‖ impresión que fueron orquestados desde Casa Puebla como parte del Plan Estatal de 

Control Absoluto, que se puso en marcha desde el primer día del sexenio.  
*Por cierto, Enrique Krauze narra una anécdota acerca de la relación entre obreros y gobierno, en tiempos de 
Miguel Alemán, que bien podría adaptarse a la situación actual en Puebla entre comerciantes y gobierno: Al 
inicio de su sexenio, Alemán enfrentó un severo conflicto político con el Sindicato de Trabajadores de PEMEX. 
Fue tal la magnitud del conflicto, que tuvo que intervenir el ejército para disuadir más de una manifestación. 
Después de meses de conflicto, el arreglo llegó. Para sellar este nuevo pacto, se organizó una comida entre el 
Presidente de la República y los trabajadores petroleros. Ya con copas, los líderes comentaron: 

-Pero si nada más lo estábamos calando, señor presidente… 
A lo que Alemán contestó: 

-¡Pues ya me calaron hijos de la chingada…!  
 *(La Presidencia Imperial, E. Krauze). 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/poderypolitica/2011/junio/colum-poderypolitica-300611.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Terminó ayer importante foro 
Ayer se dio por terminado el foro sobre política, economía y política social, que se llevó a cabo 
durante tres días en el Centro Cultural Universitario.  
La clausura se hizo después de que el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, dictó una 

interesante conferencia magistral, con el tema: “Coalición para el Bienestar; una manera distinta de 
gobernar”, que le valió nutridos aplausos. 
Al acto de clausura asistió el jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, uno de los presidenciables 
del PRD, quien antes había firmado en el salón de Protocolos, en el Centro Histórico, junto con el gobernador 
de Puebla, un convenio de colaboración entre el gobierno poblano y el del Distrito Federal. 

La clausura la realizó René Cervera García, presidente de la Fundación Equipo, Equidad y Progreso, que junto 
con el gobierno estatal y la Universidad Autónoma de Puebla, fueron los organizadores de este importante foro. 

Las juntas auxiliares  
Ahuazotepec es un municipio de mediana importancia, por el rumbo de Huauchinango, que tiene 
una sola junta auxiliar llamada Beristáin, con 6 mil habitantes, es decir, tiene más que los siete 
municipios poblanos con población menor a mil; que los doce municipios poblanos con población 
inferior a 2 mil y que los 20 municipios poblanos con población menor de 3 mil habitantes.  
Tanto el presidente municipal de Ahuazotepec, don Benjamín Silva, como el presidente auxiliar de Beristáin, 
don Rafael Márquez González, son del PRI, y por elemental lógica, deberían llevarse bien y caminar de 

acuerdo para bien del municipio que, como le decimos, se compone de la cabecera y de una junta auxiliar, y 
para bien de su partido, que ahora más que nunca necesita de unidad. 
Pues no. Don Benjamín, odia cordialmente al presidente auxiliar de Beristáin, y pretende hacerle la vida de 
cuadritos, pasándose a traer nada menos que a los 6 mil habitantes de Beristáin, donde están operando 700 
trabajadores temporales de Pemex. 
La autoridad auxiliar fue a entrevistarse con el presidente municipal para solicitar algunos apoyos para obras 

necesarias para la comunidad y para saber el monto de las participaciones que por ley debe entregar toda 
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autoridad municipal a sus juntas auxiliares. 
El señor presidente de Ahuazotepec le dijo al presidente auxiliar que Beristáin estaba muerto, que no tendría ni 
participaciones, ni apoyos de ninguna especie. Y lo está cumpliendo. 
Las autoridades auxiliares se están sosteniendo, pagando los servicios públicos y al personal que labora en las 

oficinas, con el ingreso que obtiene del tianguis que se lleva a cabo todos los lunes, pero ese ingreso es 
totalmente insuficiente. 
Don Rafael Márquez, el presidente auxiliar, está solicitando la intervención de las autoridades estatales, pues 
considera que no es justo, ni ético, ni político, ahogar a una comunidad de la importancia de Beristáin, por un 
capricho de la autoridad municipal, que además está violando la ley, aunque se sabe que son varios los 
presidentes municipales que dan trato a los auxiliares, como si fueran parte del personal a sus órdenes. 

 Notas breves: La Confederación de Abogados Latinoamericanos, AC, está preparando la celebración del 
Día del Abogado, el 12 de julio, con un acto que tendrá lugar en el salón Barroco del edificio Carolino de la UAP 

a las 17 horas de ese día. Entregará reconocimientos Themis 201 a distinguidos profesionales del Derecho y a 
instituciones relacionadas con la defensa de los derechos humanos. Entre los abogados poblanos que recibirán 
el reconocimiento, se encuentra nuestro amigo el licenciado José Mario Jiménez Arroyo……..mañana 
primero de julio, será inaugurada la exposición ―Diálogos visuales México-Rusia-La Tómbola, Gráfica y pintura‖, 
organizada por la Universidad Autónoma de Puebla y la Casa de Cultura México-Rusia. Esto será a las 

18:45 horas en la Casa de las Bóvedas, ubicada en la avenida Juan de Palafox y Mendoza 406, en pleno Centro 
Histórico de esta capital…….¿Quién sustituirá a Guillermo Deloya Cobián al frente de la Fundación Colosio 
en Puebla? El exsecretario particular de don Mario Marín, ya está fungiendo como secretario general de la 
Fundación a nivel nacional, por lo que tal vez el mismo Deloya influya en el nuevo nombramiento. Como le 
informamos ayer, aquí tendrá lugar hoy la primera reunión nacional para iniciar la elaboración de la propuesta 
que el PRI hará para la solución de los graves problemas del país y que presentará como su plataforma para el 
2012. Se dijo que estarían en el acto dirigentes nacionales del Revolucionario Institucional y de la propia 

Fundación Colosio…….Juan Carlos Lastiri, el dirigente estatal del PRI, anda haciendo su chamba: 
exhortando a los priistas a la unidad. Ayer estuvo en Tehuacán y en Ciudad Serdán, para insistir en que la 

voluntad de las bases, en lo relativo a la renovación de cuadros dirigentes, es un hecho. 
Los priistas no lo creen, sobre todo después de ver lo que pasó en el proceso de renovación de la dirigencia 
municipal de Puebla, de la Liga de Comunidades Agrarias, en la que se impuso la voluntad del dirigente estatal, 
pero bueno, una golondrina no hace verano. El presidente estatal del PRI dice también que no es hora de 

definir candidaturas, sino de trabajar por la unidad del partido. Los priistas a quienes va dirigido el mensaje, 
claro, andan en otra onda, en la búsqueda de candidaturas…….A las 9:15 horas de hoy, en Casa Ahuayo, 
habrá una importante reunión entre el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto y el 
ayuntamiento de Izúcar de Matamoros, para tratar asuntos de gobernabilidad, pues como le hemos 
informado, a más de cien días de gobierno, el ayuntamiento de Izúcar todavía no empieza a trabajar en serio 
debido a problemas que el presidente municipal ha confrontado con empleados, con regidores, con funcionarios 
y con diversos sectores sociales. Parece que habrá una nueva oportunidad, y ojalá sea aprovechada para que 

las cosas marchen bien……Anuncia SOAPAP que este año se instalarán 40 mil nuevos medidores del 
servicio de agua potable, pues Puebla, que ocupa el cuarto lugar entre las ciudades más pobladas del país, está 
en uno de los últimos en lo que se refiere a la medición del agua que se consume. Hay 500 mil usuarios y sólo 
40 mil cuentan con servicio medido. Se trabajará también, afirma Manuel Urquiza Estrada, director de la 

dependencia, que se renovarán tuberías, se combatirán las fugas de agua, se buscarán nuevas fuentes de 
abastecimiento para inyectar más líquido al sistema de la ciudad y se reforestarán zonas para evitar el 
agotamiento de los mantos acuíferos…….Las últimas lluvias han afectado a comunidades de la zona de 

Teziutlán. La Secretaría General de Gobierno, a través de Protección Civil, está prestando auxilio a los 
afectados y reparando daños en caminos y carreteras. Hasta el momento, no ha habido víctimas.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/junio/colum-pulso-300611.php 

 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 

Desde China 
Quien desde hace 35 años fue el introductor de las computadoras en Puebla, el empresario libanés Julián 
Abed Cecin, hoy se convertirá en el introductor de una nueva tecnología de focos chinos. 
Ya sé lo que pensó, pero no se preocupe usted, hasta entre los productos chinos y en este caso los focos, hay 
niveles. 
Se trata de tecnología reconocida mundialmente y altamente recomendada por el ahorro que ofrecen. 

Este ahorro desde luego no está en el precio de un foco, sino en el consumo de energía, está comprobado que 
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su consumo de fluido eléctrico resulta por abajo del que tienen los famosos focos ahorradores que hasta ahora 
conocemos en México. 
Para que usted y yo los instalemos en nuestras casas, van a pasar algunos años. 
Este tipo de foco lámpara primero se recomendará a los ayuntamientos para iluminar las calles de las ciudades. 

Hasta hoy, donde ya los incorporaron han resultado toda una experiencia, de acuerdo con los protocolos que 
presenta esta nueva tecnología. 
Después se ofrecerán para lámparas industriales, para colocarlos en los látigos de parques industriales, 
fábricas, estacionamientos, fraccionamientos, centros comerciales, en fin. 
Después se pondrán al alcance de servicios, que para entonces ya los estarán buscando por el ahorro que 
representan en el consumo de energéticos y en consecuencia, en las facturaciones del servicio. 

Y finalmente, ya se manejará el foco para el uso residencial, es decir, para su casa y la mía. 
Se trata de un sistema innovador, de calidad, recomendado ya internacionalmente y que Julián Abed Cecin 

logra introducir en México en los próximos meses. 
Ante todo se trata de un servicio de calidad, a costo racional y que las familias estarán esperando para 
aprovecharlos y dejar de preocuparse con el encarecimiento del servicio. 
Así como hace 35 años, Julián Abed Cecin con la primera distribuidora Hewlet Packard abrió el mercado de 
las computadoras en las oficinas tanto públicas como privadas, y logró la revolución administrativa en todas las 

oficinas; hoy trabaja para introducir este tipo de luz tan espléndida como la mejor, con una larga vida 
garantizada en cada foco y a precios acordes a la realidad que se vive en nuestro país. 
La introducción de estos focos chinos en México se hará por la puerta grande, con el pago de todos los 
impuestos con todos los permisos. Hoy sólo nos queda decir, ¡que se haga la luz! 
De pena 
De pena el caso de nuestro poblanísimo ―papamóvil‖ que fue ensamblado por la armadora alemana Volkswagen 
bajo diseño único para movilizar al papa Juan Pablo II durante su primera visita a México en el año de 1979.  

La combi convertida en una cómoda camioneta descapotada quedó para la historia, porque después fue imitada 
con otras marcas en otros países para el mismo fin: desplazar al prelado en sus viajes por todas partes. 

El ―papamóvil‖ poblano y mexicano pasó a convertirse en una pieza de museo, una reliquia y símbolo de 
santidad y hasta fe.  
Aquí en Puebla quedó en custodia del Museo del Automóvil que fundó Fernando García Limón, junto con un 
grupo de amigos afines a los autos antiguos. 

Pues bien, el famoso ―papamóvil‖ fue solicitado en préstamo por la iglesia católica de la zona sureste del país, 
como un instrumento de fe para sumar a católicos que se han ido apartando de su Iglesia. 
La solicitud del préstamo de inmediato fue aceptada por el Museo del Automóvil que no tuvo reparo en enviarlo 
en un vehículo plataforma para preservar sus buenas condiciones. 
Para que el vehículo saliera de Puebla se procedió a darle salida después de la misa dominical que celebra en la 
catedral el arzobispo don Víctor Sánchez Espinosa a las 10 de la mañana. 
Así se congregaron en la catedral varias agrupaciones de católicos convencidos de que para fortalecer un 

trabajo de pastoral en Yucatán, el famoso ―papamóvil‖ iba a mover la sensibilidad de los bautizados que iban a 
recodar la histórica visita del hoy beato Juan Pablo II. 
Así el vehículo fue a tierras lejanas y vino de regreso a Puebla a bordo de un camión plataforma. 
Hay que destacar el hecho de que en poblaciones en las que lo vieron cruzar, los católicos grandes salieron 

emocionados a persignarse ante éste, y a orar por el primer papa peregrino. 
Pero… cuando el descapotado estuvo de regreso en el museo, antes de volverlo a colocar, el mecánico 
responsable al revisarlo le detectó varias irregularidades mecánicas y daños en sus revestimientos. 

¿Qué pasó? 
El responsable de manejarlo y de cuidarlo no cumplió con su tarea y hubo que meterlo al taller. 
¡Qué modos! 
Así no lo volveremos a prestar a nadie fuera de Puebla. 
¡Qué manera de manejar! 
De pena ajena el caso. 

 Ensalada de manzana 
¿Qué harás estas vacaciones? Por si te interesa, la Universidad Mesoamericana de Puebla te ofrece este verano 
la oportunidad de que participes en el taller que ofrecerá su Escuela de Artes Circenses para chicos y chicas a 
partir de los 12 años. 
Se ofrecerá a partir del 11 de julio al 20 de agosto de lunes a viernes de 4 de la tarde a 8 de la noche. 
Se pretende ofrecer en dos grupos, para principiantes y avanzados. Las materias son: acrobacia, trampolín, 

pulsadas, danza, telas, y aros. El costo es de 3 mil pesos, 2 mil al arrancar y mil en la cuarta semana. 
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Acuda, conozca el plan, las instalaciones, el enfoque, las instalaciones están ubicadas en bulevar Valsequillo y 
prolongación de la 24 A Sur.  
La Unión Social de Empresarios Mexicanos invita a su nuevo diplomado de formación social. Que dará inicio el 
miércoles 3 de agosto. Este curso está dirigido a empresarios, accionistas, presidentes, socios, directores 

generales, directores de planta, rectores, asesores o consultores. En total, está diseñado para ofrecerlo en 95 
horas para ahondar en 36 temas que son fundamentales para la formación del empresario que urge a naciones 
como la mexicana. 
Para arrancar se anuncia como primer ponente al ministro Mariano Azuela Güitron, Agustín Irurita Pérez, 
Gerardo Aranda Orozco, Juan Manuel López Valdivia, entre otros. 
Este curso conocido en el medio empresarial se ofrece en Puebla cada año desde hace diez, de donde han 

egresado con otra visión para el manejo de las empresas, las instituciones y las personas, 300 poblanos que 
han logrado iniciar una nueva era innovadora en los espacios de su influencia. 

En la Universidad Anáhuac de Puebla se llevó a cabo el noveno panel para la selección de Endeavor Puebla, el 
cual busca nuevos emprendedores de alto impacto que demuestren capacidad para hacer crecer su industria de 
manera sustentable. 
Los dos ganadores esta ocasión fueron Maribel Vázquez de la empresa Unarte y Fernando Díez Torres, 
director de la empresa CINIA dedicada al trabajo de jardinería, limpieza, textiles, artesanías, y gastronomía, 

que genera empleo para personas con discapacidad. 
Ya conoceremos sus planes y los daremos a conocer. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2011/junio/colum-manzana-300611.php 

 

 
 
(En punto) 
 
La verdad es que ayer sorprendió la postura del presidente municipal Eduardo Rivera Pérez al cancelar su 

asistencia a la entrega de reconocimientos que la Comuna entregó a un grupo de periodistas chinos. 
Sí, sin explicación de por medio ni argumentos que valieran la pena, el edil capitalino dejó plantados a esos 
profesionales. 
Se supone que Rivera les haría entrega de la carta de visitantes distinguidos por su presencia en la ciudad de 

Puebla.  
Así estaba acordado desde hacía varias semanas, por lo que no dejó de causar asombro la ausencia del alcalde. 
Después de ver la escena algunos de los asistentes no dudaron en preguntarse cómo era posible que el 
presidente hubiera destinado recursos del erario para irse a España a promocionar la ciudad (justo en medio de 
las festividades dedicadas a Juan de Palafox y Mendoza), y aquí en su tierra, de manera gratuita para las arcas 
municipales, hubiera desdeñado un encuentro con esos periodistas provenientes de China.  

Quizá Rivera considera que no hay nada que intercambiar entre el municipio que gobierna y el gigante asiático 
y por eso dejó plantados a sus representantes. 
Habrá que preguntarle para salir de la duda. 
*** 
Ya se sospechaba que algo extraño está ocurriendo en el Centro Histórico de la ciudad de Puebla, algo que 

tiene que ver con ilegalidad. 
Ayer mismo, el secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Felipe Amadeo Lara Terón, reconoció que 

se han incrementado los atracos a transeúntes en esta importante zona y dio a conocer que solicitará la 
colaboración de comerciantes para obtener detalles que los ayuden a detener a los delincuentes.  
El encargado de la seguridad en la Angelópolis admitió sin dar cifras que los asaltos a ciudadanos han 
aumentado recientemente en la ciudad, sin embargo se quejó de la falta de colaboración de los ciudadanos 
para combatir a los delincuentes. 
Lara pide que los ciudadanos colaboren denunciando y aportando detalles para apoyar las labores de captura 
de los delincuentes. 

Lo importante aquí es que el funcionario municipal ya reconoció el incremento en la incidencia de estos ilícitos. 
Y eso es un avance. 
Ahora lo que la gente espera es que admita también que se ha multiplicado la cantidad de vehículos que se 
estacionan en doble fila y los franeleros. 
Y luego que razone que todo esto ha ocurrido a partir de que el nuevo ayuntamiento hizo su aparición en la 
escena pública. 

¿No será que le está quedando grande el puesto a don Amadeo? 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2011/junio/colum-manzana-300611.php
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*** 
Qué habrá pasado con el secretario Luis Maldonado Venegas que aparentemente de última hora flaqueó en la 
intención que traía de volver a instaurar la utilización del uniforme único en las escuelas públicas del estado. 
A principios del sexenio, el titular de la Secretaría de Educación Pública había dicho sin titubeos que a partir del 

ciclo escolar 2011-2012 retornaría la obligación de las instituciones por usar ese uniforme, medida adoptada 
desde el gobierno de Melquiades Morales Flores pero que con el paso del tiempo fue diluyéndose hasta 
convertirse en una indicación que ninguna autoridad de ninguna escuela acataba. 
No obstante, aun después de hacer pública la postura de las nuevas autoridades estatales en torno a este 
tema, el mismo secretario dijo ayer que sí, que el uniforme único continuaría en este gobierno, pero que la 
obligatoriedad se iría dando de manera paulatina. 

Qué significa eso. 
Que quienes quieran, sólo quienes quieran, podrán usarlo a partir del ciclo que comenzará en agosto, pero que 

será hasta el ciclo 2012-2013 cuando ya tendría que portarse a fuerza. 
Algo que no se sabe qué es hizo cambiar de opinión a Maldonado. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 

 
(Ignacio Ramírez Sánchez) 
 
Riesgo petroquímico 

Una vez más los focos rojos de una destructiva explosión e incendio, en los ductos de "PEMEX", se volvieron a 
encender, cuando en la junta auxiliar de San Baltasar Temaxcalac, del municipio de San Martín Texmelucan, la 
noche del martes 21 de junio del año en curso, los vecinos comenzaron a percibir un penetrante olor de 
gasolina, lo que provocó pánico al recordar la tragedia que se vivió el 19 de diciembre del año pasado, cuando 
se registró una explosión e incendio de un ducto, provocando la muerte de 30 personas, así como la afectación 
de cientos de viviendas y otros muchos vehículos. 
Las familias afectadas de San Baltasar Temaxcalac, comenzaron a vivir su pesadilla a las 21.00 Hrs. del día 21 

de junio, cuando en el ambiente percibieron el peculiar olor de gasolina, o de algún combustible que fluía por 
los drenajes de la calle conocida como Camino Real a San Mateo Ayetac; por lo que pronto alertaron con 
llamadas telefónicas a Seguridad Pública Municipal, de la Policía Estatal, el Cuerpo de Bomberos de 
Texmelucan, Protección Civil Municipal, así como de los elementos del Ejército Mexicano, quienes de inmediato 
exhortaron a la atemorizada población, para que evacuaran el lugar, pues había el riesgo inminente de que se 
suscitara una fatal explosión e incendio. 
Fue el director de Protección Civil Municipal, de San Martín Texmelucan, Miguel Hernández Andraca, quien 

informó que por el mal funcionamiento de una válvula de paso, misma que controla el flujo de petróleo crudo, 
proveniente del Estado de Tabasco, y que llega a las subestaciones de bombeo 6 y 7, del Complejo 
Petroquímico "Independencia", ubicado en San Martín Texmelucan, debido a una "falla humana" se había 
derramado el combustible, hasta alcanzar algunos drenajes que, lamentablemente recorrieron el poblado de 
San Baltasar Temaxcalac, y fueron a desembocar en el afluente del río Atoyac. 
Consideramos que lo importante de este incidente, no es precisamente darle sensacionalismo o 

espectacularidad tan sólo a la noticia; bien sabemos que en México, y en nuestro Estado, de acuerdo a los 
muertos que se registren, es la importancia que se le da a la tragedia. 

Bien vale este espacio para que, ya no tan sólo como una recomendación, sino como un reclamo social, se le 
haga saber a Petróleos Mexicanos (PEMEX), lo que todos consideramos ya es urgente, que se tomen medidas 
preventivas, más que correctivas; todo para evitar que por negligencia, u opacidad de funcionarios y personal 
técnico de la paraestatal, se caiga en "fallas humanas" que enluten a tantos hogares. 
Para ello, la sociedad propone las siguientes medidas preventivas: 

1.- En mucho se hace necesario que "PEMEX", capacite y actualice tanto a su personal directivo, como al 
operativo, enviándolos al extranjero, en países que también tengan la extracción y comercialización de sus 
energéticos, a modo de que el personal deje de ser "empírico" y no caigan en "errores humanos".  
Seguramente debe haber cursos, seminarios, capacitación en campo, automatización; y mucha tecnología de 
punta en países extractores de petróleo, mismos que por lo que se sabe, no están esperando a que les 
revienten los ductos o sus pozos de extracción, para tomar las medidas correctivas. 
Ya suena ridículo que "por una falla humana", al operador de válvulas que controla el flujo del oleoducto, "se le 

olvide" cerrar el paso del combustible, y éste se comience a desparramar. 
2.- Después de tantos años de estar bajo tierra, todas las tuberías y ductos por donde fluyen los combustibles 
de "PEMEX", no necesitamos ser ingenieros para deducir que, los oleoductos y gasoductos, han sufrido un 

peligroso adelgazamiento en el grosor de los mismos; y que por ello en cualquier momento pueden fracturarse, 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm
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dejando escapar lo que por ellos circula; y si a esto sumamos las válvulas de paso para control de flujo que por 
su uso se llegan a deteriorar, todo forma un peligro potencial. 
Concretamente lo que se sugiere es que, de acuerdo a un plan bien estructurado, se vayan cambiando las 
líneas de conducción en oleoductos y gasoductos; no perder de vista que los materiales sujetos a presión o por 

donde circulan diariamente líquidos o gases, sufren una corrosión muy drástica que, de no corregirse a tiempo, 
provocan fugas peligrosas. Y si a esto le aunamos los materiales con los que se construyeron los ductos, hace 
treinta o cuarenta años, seguramente comparados con los de hoy, no tenían el grado de resistencia para 
transportar por muchos años, los gases y líquidos que por su misma naturaleza química, son altamente 
corrosivos. 
3.- Estar supervisando a los contratistas que hacen trabajos para "PEMEX", sobre todo que cumplan con las 

especificaciones tanto en materiales que usan, como en la misma mano de obra que comprometen; qué de raro 
tendría que "para abaratar costos" no usen los materiales con los Issos de Calidad requerida, o pongan a puros 

"chalanes" que no son técnicos en lo que hacen.  
4.- Muy preocupados los mexicanos, y más deben estar los que viven cerca del "Complejo Nuclear de Laguna 
Verde", en Veracruz, al suponer que de no darle un mantenimiento suficiente y frecuente, esta planta de 
energía atómica pudiese representar graves riesgos para la población. A nadie le gusta ser alarmista o agorero; 
pero bueno sería que nunca en México se vivan tragedias como las que hoy sufre Japón, o Chernobyl, de 

ingrata memoria. Seguramente la "Comisión Nacional de Energía Nuclear" en México, mantiene en continua 
observación a este Complejo Nuclear. 
Petróleos Mexicanos tiene la palabra, tomando en cuenta que: "El mantenimiento preventivo, es más barato 
que el correctivo". 
"De nada sirve al hombre lamentarse de los tiempos que vive. Lo único bueno que puede hacer es intentar 
mejorarlos"  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1229.htm 

 
(Pablo Fernández del Campo) 

 
Diálogo ciudadano para avanzar con paso firme 
Cuatro meses del nuevo gobierno estatal han transcurrido y los diferentes gremios de la sociedad poblana, así 
como los vecinos de diversas colonias populares y comunidades del mismo estado han alzado su voz mediante 
manifestaciones en demanda de sus necesidades, muchas de las cuales siguen sin ser atendidas. 
Un gobierno abierto al diálogo, cercano a la gente y que busque la conciliación de distintos puntos de vista, es 
lo que grita hoy la sociedad poblana a las afueras de Casa Aguayo; la única finalidad es conseguir una 

audiencia con sus autoridades a las cuales se les entregó el voto y la confianza ciudadana, para poder ser 
escuchados y exigir solución a sus peticiones. 
Alrededor de 13 marchas y manifestaciones se han llevado a cabo en la capital con destino a Casa Aguayo, 
teniendo como actores, miembros de los sectores estudiantil, maestros, comercial, agrícola, del sector privado, 
madres solteras, personas de la tercera edad, discapacitados, vecinos de diversas colonias, juntas auxiliares y 
distintos municipios del estado, además de personal de las dependencias propias del gobierno. 

Está claro que el inicio de un nuevo gobierno es siempre un tanto lento, pero a casi cinco meses de arrancada 
la administración estatal, estos focos rojos y amarillos que enciende la sociedad, deberían de tomarse con más 

seriedad por parte de las autoridades, ya que la imagen de un gobierno fuerte y estable se deteriora y se 
pierde la confianza ciudadana en el aparato gubernamental. 
Es legítimo que la gente demande, es legítimo que la gente exija a sus gobernantes planes, proyectos y trabajo 
diario, soluciones oportunas para que en la medida de lo posible, la carencia de la ciudadanía se convierta en 
satisfactor, por ello, lo prudente es darle respuestas concretas a la sociedad. 

No se puede legitimar la acción del gobierno, cuando en la realidad, las protestas están latentes, las 
autoridades son sordas ante la pobreza, la desigualdad y la corrupción, cuando el rezago es evidente, y cuando 
el progreso es lento y sin ritmo. 
Si hacemos un poco de memoria, la primer marcha se realizó casi al primer mes de iniciado este nuevo 
gobierno, el 15 de marzo, para ser exactos, integrantes de Antorcha Campesina, celebraron -por un lado- la 
detención del líder de los tianguistas, y por otro lado, exigieron al gobierno estatal que se le aplicara un castigo 
ejemplar, por la afectación a decenas de sus compañeros agremiados a la causa. 

Lo mismo han gritado consignas estudiantes que campesinos, trabajadores del gobierno que comerciantes, y la 
constante es la misma, que el gobierno estatal no ha sabido o no ha querido atender muchas de sus demandas 
por falta de voluntad política, o por falta de vocación de servicio. 

Un gobierno cercano a la gente, que sabe escuchar el sentir y que sabe fructificar los recursos financieros con 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1229.htm
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que cuenta para resolver las demandas de la ciudadanía, es un gobierno que logrará el consenso de la mayoría, 
que conseguirá la legitimación de la sociedad que lo eligió y que, sin duda, será recordado en la próxima 
contienda electoral. 
*Secretario Adjunto a la Presidencia del CDE del PRI Puebla. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2963.htm 

 

 
 
(La Corte  de los Milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Pedro Gutiérrez, el Judas del Cabildo 

Aunque el regidor Pedro Gutiérrez Varela tiene el plan de que el secretario general del ayuntamiento de 
Puebla, José Manuel Janeiro Fernández, sea quien pague los platos rotos de los errores del dictamen de la 
Comisión Especial de Entrega- Recepción, que él encabezó, y por el cual acusó a la presidenta municipal 
Blanca Alcalá de incurrir en irregularidades y desvíos por 1,986 millones de pesos, su plan podría fracasar. 
Y es que el juez octavo de distrito Jesús Eduardo Hernández Fonseca ya lo emplazó a entregar este 
jueves los anexos 1 y 2 del dictamen en cuestión, en los que supuestamente se acreditan y documentan las 

irregularidades en que habría incurrido la administración de Blanca Alcalá. 
Hasta ayer, Pedro Gutiérrez se había rehusado a entregar al juez federal tales anexos, excusándose con 
que estos no estaban en su poder sino en manos del secretario general de la comuna. Sin embargo, la 
verdadera razón estriba en que éste quiere ocultar las evidencias que pondrían al descubierto no sólo 
sus errores en la elaboración del dictamen, sino los delitos en que habría incurrido al alterar 
documentos oficiales y falsificar las firmas de cuatro regidores. 
En el dictamen que inicialmente presentó y signaron los regidores integrantes de la Comisión de 

Entrega-Recepción, con excepción del priísta José Octavio Castilla Kuri, Pedro Gutiérrez asentó en la 
hoja 20 del anexo 1, que la gestión de Blanca Alcalá no podía justificar 439 millones de pesos del 

programa Unidos para Progresar. 
Cuando el regidor panista fue advertido del error, éste modificó la cifra —la redujo de 439 millones de 
pesos a 4.3 millones—, sustituyó la referida página por una nueva y falsificó las rúbricas de los regidores 
Arturo Loyola González, Irma Adela Fuentes Guevara, Jesús Edgar Alonso Cañete y Alicia Romero 
Ordaz. 

Pero incurrió en varios descuidos: 
En todas las hojas del anexo las firmas de los regidores se ubican al calce, pero en la falsificada 
aparecen en el margen derecho. La caligrafía y grafoscopía de las rúbricas también es diferente, al igual que 
el puntaje que indica el número de página. En la original el número 20 es ligeramente más pequeño que en la 
página falsificada. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2963.htm
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Por todas esas razones es que el regidor Pedro Gutiérrez se rehúsa a proporcionar al juez los anexos 
solicitados, argumentando que el dictamen aprobado por la Comisión de Entrega-Recepción se le entregó al 
secretario general del ayuntamiento, José Manuel Janeiro, a quien pretende endosar, en un plan 
maquiavélico, toda la responsabilidad de la falsificación y alteración de los documentos que integran la 

multicitada acta. 

*** 
Simón dice: 
―La traición supone una cobardía y una depravación detestable.‖ 
 Barón de Holbach (1723-1789) Filósofo francés. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 

 
 
(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 

Zavala y Eruviel… la falsa cercanía  
En la última semana, el ex candidato a la gubernatura de Puebla, Javier López Zavala, anda muy ocupado 
llamando a amigos, ex colaboradores y conocidos en general. 
Según él, se reporta a llamadas que los aludidos jamás le realizaron y aprovecha para platicar con ellos. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://www.e-consulta.com/portal/images/stories/2011/06/02/110630-corte-documentoG.jpg
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Lo curioso del caso, es que estas llamadas las realiza durante los actos proselitistas que lleva a cabo Eruviel 
Ávila, el candidato de su partido al gobierno del estado de México. 
La pregunta natural de quienes reciben la llamada es preguntarle a Zavala qué dónde está y que por qué tanto 
ruido. 

La respuesta es siempre la misma: 
“Aquí, acompañando a mi amigo Eruviel en su campaña y operando para que se amarre el triunfo del partido el 
próximo domingo”. 
Lo anterior, Zavala lo complementa con el envío obsesivo, vía Twitter y correo electrónico, de una fotografía en 
donde aparece abrazado, muy cerquita con el inminente nuevo gobernador mexiquense. 
No se vaya con la finta. 

No es que Eruviel hubiera recibido en privado a Zavala para revisar cuestiones de operación electoral o para 
mostrar cercanía, tal y como se pretende vender, se trata simplemente de una imagen tomada durante un 

desayuno con priistas poblanos, en una etapa de la campaña en donde caben todos, absolutamente todos. 
Hasta quienes mostraron lo que valen realmente como operadores electorales después del proceso local del 4 
de julio del año pasado.. 
Un par de llamadas bastaron para comprobar lo que es de sobra sabido: la tan anhelada cercanía de López 
Zavala con Eruviel Ávila no es más que un cuento de hadas. 

No hay tal, no existe. 
En donde si ha estado metido hasta la médula el ex candidato priista es en la operación electoral a favor de 
Roberto Sandoval Castañeda, candidato del PRI a la gubernatura de Nayarit, quien necesita de un auténtico 
milagro para ganar la elección en ese estado. 
Al priista, inclusive el propio gobernador Ney González le juega las contras 
Además de Zavala, el iluso de Sandoval Castañeda ha echado mano de otros personajes ligados al priismo 
poblano, como Alejandro Armenta y la ex delegada Paloma Guillén Vicente, en su intento por ganar la 

gubernatura de su estado. 
Es más, hasta hace muy poco, los poblanos se ufanaban de que el nayarita había decidido aplicar, al pie de la 

letra, la misma campaña que en su momento llevó a cabo López Zavala en Puebla. 
Así como lo lee. 
Si los priistas poblanos, tan eficientes al momento de dar resultados electorales están tan comprometidos con 
el candidato de Nayarit ¿por qué hoy, en un escenario difícil, de plano no lo reconocen? 

¿Dónde están las fotos? 
¿Y la propaganda virtual? 
¿Qué pasa con los mensajes de apoyo? 
¿Y el cacareo de los encuentros? 
Es más ¿qué nuevos pretextos tendrán si, como todo parece indicar, el PRI es derrotado en Nayarit? 
¿Asumirán la parte de culpa que les corresponde? 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6623%3Azavala-y-eruviel-

la-falsa-cercania-&catid=36%3Alatempestad&Itemid=71 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
El cumpleaños de Marín 
En un rancho de Atlixco, Mario Marín convocó antier a lo más selecto de su grupo político para festejar su 
cumpleaños número 57. 

El ex gobernador de Puebla estuvo feliz y tan tranquilo como en sus mejores tiempos: impune, pero 
feliz, que es lo que importa para efectos prácticos. 
Como si supiera que para Rafael Moreno Valle sigue siendo intocable, pues todo parece indicar que los 
acuerdos del año pasado siguen vigentes. 
Como si el futuro le sonriera y él, sobrado, fuese dueño de su tiempo. 
Según cuentan algunos de los asistentes, en ningún momento dio muestras de nerviosismo o de que vayan a 
ir por él para meterlo a la cárcel -como es el deseo de los miles de poblanos que agravió-. 

Al contrario: rió como niño, precioso niño, y como si supiera algo que nadie más sabe. 
Durante varias, varias horas, brindó y celebró como un jovencito. 
Dio brinquitos de emoción, comió y se rió de cualquier mal chiste. 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6623%3Azavala-y-eruviel-la-falsa-cercania-&catid=36%3Alatempestad&Itemid=71
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6623%3Azavala-y-eruviel-la-falsa-cercania-&catid=36%3Alatempestad&Itemid=71
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Entre otros 50 invitados a la pachanga, estuvieron López Zavala (una hora pero estuvo), García Ramírez y 
su compadre “El Vale” Meneses.  
Vamos: los nuevos y súper poderosos millonarios. 
Los que se enriquecieron a manos llenas. 

Los que perdieron, sí, el 4 de julio de hace casi un año, pero que viven sin problemas ni angustias, e incluso 
algunos de ellos, como García Ramírez, siguen recibiendo obra y otros beneficios ¡del gobierno 
morenovallista! 
Mario Marín se dejó querer por sus cófrades, cómplices, y recibió toda clase de regalos. 
Nada más faltó que llegara Moreno Valle a bordo de su helicóptero para darle su abrazo y una palmadita en la 
espalda. 

Como nunca, el góber precioso está contento y más que eso: seguro. 
Seguro de que no le va a pasar nada. 

Nada. 
Nada de nada. 
―Feliz cumpleaños a ti…‖. 
*** 
Raro, pero el perredista Carlos Navarrete ayer se desvivió en elogios para el diputado panista Mario Riestra. 

Tras coincidir en el Congreso Nacional de Derecho, Economía y Políticas Públicas en el Complejo Cultural 
Universitario, el senador del sol azteca, vía twitter, destacó la participación del joven coordinador del grupo 
parlamentario del PAN en el Congreso del estado. 
Escribió: 
Un gran gusto compartir contigo el panel Mario. Tienes madera de legislador y con tu juventud te va 
a ir muy bien. Saludos. 
¿Pues qué se comió Navarrete? 

Por cierto: el legislador del PRD criticó que en Puebla todavía prevalezca la figura de la Gran Comisión en 
lugar de la Junta de Coordinación Política. 

*** 
En la víspera de los comicios del domingo en el Estado de México, el ex rector y ex alcalde de Puebla y actual 
diputado Enrique Doger asistió al desayuno del cierre de campaña del candidato del PRI, Eruviel Ávila, 
en la ciudad de Toluca. 

 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
El Infelizaje en el Cumpleaños de Marín 
La comida por el cumpleaños 57 de Mario Marín fue un éxito, aunque esta vez no llegaron los cientos de 
invitados. 
A duras penas se reunieron cincuenta. 

Y hubo muchas ausencias. 
Notables ellas. 

Ausencias que le dolieron al ex gobernador. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2011/06/fotodoger.jpg
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Sí llegó, por ejemplo, Javier López Zavala, pero sólo estuvo una hora. 
El saludo, helado, nada tuvo que ver con los elogios, cálidos, que uno y otro se lanzaron en el pasado reciente. 
Hoy, qué pena, todo quedó en un: 
-Felicidades. 

-Gracias. 
No llegó Alfredo Arango, el compadre feliz del marinismo. 
Sí estuvieron Javier García y Darío Carmona. 
La prensa no estuvo representada. 
Tampoco algunos socios gananciosos. 
Polvos de aquellos lodos: el exgobernador se sintió de repente gobernador y con su voz sonora anunció a 

quienes estaban cerca que hoy, más que nunca, tenía amarrada una excelente posición plurinominal para el 
Senado. 

Lejos, atrás, quedaron los tiempos en que su sola voz levantaba lealtades, lambisconerías, prebendas. 
Hoy, metido en un bajo perfil más que necesario, nuestro personaje rumió, comió, bebió y añoró. 
Es la ley de la vida. 
Y del poder. 
El País del PRI. Quien esto escribe publicó en el número más reciente de la revista Sexenio, que ya está 

circulando, el siguiente artículo: 
El Partido Revolucionario Institucional se llamó antes Partido de la Revolución Mexicana y, antes aún, Partido 
Nacional Revolucionario. 
La obsesión por el calificativo ―revolucionario‖ es casi freudiana –tiene cierta liga con la pulsión oral- y de 
manera cotidiana sus dirigentes se han empeñado en colocarla a la diestra y a la siniestra de su logotipo. 
―Revolucionaria‖ es la Confederación de Obreros y Campesinos que aglutina a burócratas y vividores que nada 
tienen que ver con las fábricas y el campo. 

―Revolucionaria‖ es también la Confederación de Obreros Mexicanos, cuyos dirigentes nacionales son 
poseedores de camionetas Lincoln, Cadillac y Mercedes Benz. 

Los muy ―revolucionarios‖ dirigentes son, también, dueños de pisos en Polanco y residencias de descanso en 
Acapulco. 
En el más reciente número de la revista Letras Libres, el ensayista y poeta Gabriel Zaid escribió que la palabra 
―revolución‖, ―que hizo temblar a millones en los tiempos villistas, zapatistas, carrancistas, llegó a ser 

decorativa, como un adorno en un sombrero de charro. (…) La palabra revolucionario, que en otros tiempos o 
lugares satanizaba y excluía, sirvió, por el contrario, como un gafete indispensable para circular‖. 
Con la lucidez que lo caracteriza, Zaid escribe que ―en el país del PRI, en el país donde fue posible hacerse 
millonario en nombre de la Revolución, n hay palabra más emputecida que revolucionario‖. 
Desde Plutarco Elías Calles hasta Enrique Peña Nieto –pasando por los Bartlett, los Jackson, los Yarrington- una 
y otra vez hemos escuchado el término revolución como sinónimo de desarrollo, combate a la pobreza y 
Democracia y Justicia Social. 

Pero la palabra revolución no nació sola. 
Otra palabra siempre ha ido del brazo de ella: ―compañero‖. 
Todos los gobernadores priístas son, por ejemplo, compañeros de partido, aunque su condición social sea 
extremadamente burguesa. 

El PRI, hay que decirlo, nació en las élites de los revolucionarios que mataron a su vez a otros revolucionarios 
menos afortunados que ellos. 
En su tránsito se han subido a ese carro –el de la Revolución- muchos que empezaron infinitamente pobres y 

hoy son estupendamente ricos. 
Pero algo también es digno de subrayar: en el PRI caben lo mismo niños y niñas bien que compañeras 
campesinas, generales, universitarios, banqueros, intelectuales, empresarios, comerciantes, líderes sindicales, 
líderes vecinales, líderes agrarios, líderes del sector de la construcción, padrecitos, hijos de la Revolución y 
periodistas. 
Eso sí: todos ellos, sin excepción, excedidos en cuentas bancarias y tarjetas de crédito. 

El PRI, antes PRM, antes PNR, nació como una necesidad de institucionalizar la Revolución Mexicana, que a esas 
alturas (1929) no sabía a dónde ir ni cómo frenar. 
El inventor de ese partido fue tan brillante que aglutinó de un solo golpe a los revolucionarios del Norte con los 
jodidos del Sur. 
En su nómina metió a los caciques ilustrados, a los caciques de medio pelo y a los caciques que no sabían que 
eran caciques, hasta que el PNR los ubicó en el papel de ―líderes naturales‖. 

Una vez aglutinado, el Partido empezó a ganar elecciones. 
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En todos los casos, inevitablemente, iba solo en las urnas o se enfrentaba, de pronto, a partiditos liderados por 
despistados que ignoraban que la Revolución se había Institucionalizado. 
Cuando nació el PAN nació también la legitimidad democrática, una vez que el PRI ya tenía a quien ganarle en 
los comicios electorales por abrumadora mayoría. 

En ese crecimiento tuvieron una singular importancia los dirigentes sindicales, aglutinados, a su vez, en la 
Confederación de Trabajadores de México (CTM), la Confederación Nacional Campesina (CNC) y la 
Confederación Nacional de Organizaciones Populares (CNOP), así como otras confederaciones menos lustrosas, 
pero igualmente lucrativas: la CROM, la CROC, la FROC, el Consejo Nacional Agropecuario, la Confederación 
Nacional de Organizaciones Ganaderas y, uf, muchas, 
muchísimas, otras. 

Como pulpos voraces, los tres sectores del PRI (el obrero, el campesino y el popular) empezaron a tragarse 
todas las manifestaciones que ocurrían en torno suyo. 

Y a los que no sumaban, los exterminaban. Así de sencillo. O a veces se peleaban entre ellos. 
Célebres fueron los pleitos (y los muertos) generados por los enfrentamientos entre cenecistas y cromistas. 
Eso sí: sus líderes al final pactaron y siguieron viviendo como Dios manda: como banqueros prósperos, aunque 
léperos. 
Esta amplia alianza entre poderes regionales surgida en torno a ―determinados valores sociales‖ –que nunca 

fueron bien explicados- logró crear un país de caciques y de señores feudales. 
Y ahí fue cuando se adoptaron dos términos que sobreviven hasta la fecha y que han marcado sus muy 
brillantes horizontes: ―compañero‖ y ―revolución‖. 
Ya puestos todos de acuerdo en lo esencial (cómo saquear al País en nombre de la Revolución 
Institucionalizada), los priístas se pusieron de acuerdo en algo esencial: rotarse la Presidencia Imperial cada seis 
años. 
Así nacieron los Dioses en el Poder, pero también los ―tapados‖, que, con el tiempo, sucederían a los primeros. 

Esta capacidad de reinventarse fue un gran paso en medio de la premodernidad en la que nació el partidazo, 
aunque también generó nuevos actores en la escena política: los guardaespaldas que les guardaban las mismas 

a quienes se sentían víctimas propicias de otros hombres de poder. 
Otro fenómeno también marcó a los priístas: a los generales de la Revolución que usufructuaron el País entero 
les siguieron los abogados (cachorros de la Revolución que pasaron por la UNAM, primero, y diversas 
universidades extranjeras, después), y a estos los borraron los economistas egresados de Harvard y de Yale. 

En ese tránsito, siempre como un Quinto Poder y un Cuarto Sector, nació la televisión mexicana, que, lo primero 
que hizo, fue abrir un canal de las estrellas con los hombres mexicanos de poder. 
Y a tal grado creció la influencia de la TV en el PRI que en cierta ocasión Emilio Azcárraga Milmo, dueño único de 
Televisa, se definió ante sus empleados y agremiados como un ―soldado del PRI‖. 
Con la alternancia, que no transición, Televisa está un poquito con el PRI y otro poquito con el PAN, siempre en 
aras de cuidar sus intereses. 
Hoy que los tiempos apuntan hacia Enrique Peña Nieto, Emilio Azcárraga Jean decidió jugar sus fichas 

nuevamente con el partidazo en aras de que su candidato (casado con una de las estrellas de su canal principal) 
se convierta en el próximo presidente de México. 
Hay que decirlo: el PRI de la segunda década del siglo XXI no es el mismo partido de 1929. 
En su seno han caído, asesinados, candidatos a la Presidencia, compañeros diputados y uno que otro líder 

sindical. La violencia que ha marcado al País los ha marcado también a ellos. 
Al PRI le ganan hoy los ex priístas aglutinados en extrañas coaliciones. 
Sus viejos cuadros hoy están muertos o en tránsito hacia alguna elegante funeraria. 

Los nuevos caciques buscan prevalecer a la sombra de las antiguas glorias. 
Uno que otro ex presidente se mueve como si la memoria histórica fuese una bacinica. 
Los tiempos, sin embargo, están dados. El PRI ha muerto, viva el PRI. 
http://sexenio.com.mx/columna.php?id=1979 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
Que el secretario de Seguridad Pública (SSP) del estado, el diputado federal con licencia Ardelio Vargas Fosado, 

cuenta con el total respaldo del gobernador del estado Rafael Moreno Valle Rosas. 
Es el titular del Poder Ejecutivo quien tiene bajo su responsabilidad las directrices y acciones que ejecutan 

http://sexenio.com.mx/columna.php?id=1979
http://impreso.milenio.com/
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mandos y tropa de las corporaciones policiacas, mismo que preside las reuniones del llamado "gabinete de 
seguridad". 
Que "advenedizo" es el primer calificativo atribuible al recién nombrado director del sistema del Colegio de 
Bachilleres, José Antonio Gómez Mandujano, quien mostró en una conferencia de medios un total 

desconocimiento de la realidad administrativa y sindical en los 37 planteles Cobaep. 
Si bien cuenta con una buena carta de presentación académica, se mostró con tibieza en torno al conflicto 
intersindical.  
Desconoce que seis directores de planteles del Colegio de Bachilleres de la ciudad capital y la zona metropolitana 
fungen de manera paralela como miembros del Comité Ejecutivo del sindicato que preside Rivas Corona.  
Que en la sesión de hoy del Consejo Universitario de la UAP se aprobará un proyecto académico del doctor Jorge 

David Cortés Romero para la creación de dos maestrías en Opinión Pública y Marketing Político, así como el 
Doctorado en Gobierno y Política. 

Se trata de una interesante propuesta de posgrado que contará con un centro de investigación con personalidad 
jurídica y presupuesto propio como Instituto de Ciencias de Gobierno y Desarrollo Estratégico, mismo que será de 
interés principalmente para los estudiosos del tema y quienes están involucrados en tareas de gobierno en el 
sector público. 
Que a unas horas de designar a los rectores y directores de las universidades tecnológicas e institutos 

tecnológicos del estado, el secretario de Educación Pública Luis Maldonado Venegas no puede equivocarse, como 
ocurrió con José Manuel del Río Virgen. 
En las universidades tecnológicas, controladas por destacamentos del PRI en los cargos directivos y el sindicato 
titular del contrato colectivo, deberá tomar las mejores decisiones, porque se trata de una población de 30 mil 
estudiantes y tres mil académicos y administrativos 
http://impreso.milenio.com/node/8984150 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 

Percepción ciudadana y daños a terceros 
Para el secretario de Seguridad Pública del gobierno del estado, Ardelio Vargas Fosado, el tema de la seguridad 
pública es de ―percepción ciudadana‖, no de números del SNSP respecto a los actos delictivos ocurridos en la 
entidad. 

Desde su óptica, no es que se cometan más o menos delitos, sino que la percepción ciudadana sobre la seguridad 
mejore, declaró a Milenio Diario. 
Conocedor de la importancia de las estadísticas del Sistema de Seguridad Nacional de Seguridad como legislador 
federal del PRI, Vargas utilizó las cifras oficiales para respaldar y reformular la frustrada Ley de Seguridad 
Nacional. 
―La minuta de reforma a la Ley de Seguridad Nacional llegó el 28 de abril de 2010 a la Cámara Baja, pasó ocho 

meses en 'la congeladora', y para diciembre de 2010 el presidente de la Comisión de la Defensa Nacional, Ardelio 
Vargas, concluyó, junto con la Sedena, un nuevo documento que el PRI no se decidió a respaldar,‖ establecen 
reportes periodísticos. 
La ―percepción ciudadana‖ del clima de seguridad pública sólo corresponde a la realidad, al día a día: extorsión, 
secuestro, chantajes telefónicos, asaltos a estudiantes a la salida de universidades, atraco con violencia a 

cuentahabientes a la salida de los bancos, robos de autos a mano armada, asaltos a negocios, robo de mercancía 
en carreteras de cuota y federal y narcomenudeo… entre otros. 

Si ejecutan a un excomandante de la desaparecida Policía Judicial a unos metros de una dependencia del 
gobierno estatal, asesinan a una mujer para robarle el dinero de un retiro bancario, asaltan un transporte de una 
empresa de valores, un comando asalta un casino… entre otros, ¿por qué no están detenidos los autores 
materiales e intelectuales de los actos criminales? 
Los méritos en las acciones de las corporaciones policiacas dirigidas por la SSP no se pueden limitar a quienes, en 
opinión del secretario de Seguridad, dañan a terceros al bloquear calles o avenidas de la ciudad, puntos 
carreteros o impedir operativos contra la venta de piratería. 

El mismo rigor y éxito de los operativos policiacos –incluida la labor de inteligencia– también deben reflejarse en 
actos contundentes contra la delincuencia, no sólo por daños a terceros. 
Existe la ―percepción ciudadana‖ del uso excesivo del ―garrote en 
problemáticas sociales‖, e indiferencia hacia los delincuentes, incluidos aquellos de ―cuello blanco‖ considerados 
presuntos responsables por cometer ―daños a terceros‖ con los bienes patrimoniales del Estado. Ésa es la 
percepción ciudadana.  

http://impreso.milenio.com/node/8984149 

http://impreso.milenio.com/node/8984150
http://impreso.milenio.com/node/8984149
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(Fuerza Ciudadana/Enrique Doger Guerrero) 
 

PRI: no repetir errores 
Pese a las derrotas de hace poco menos de un año, que lo llevaron a perder el gobierno del estado, la capital del 
mismo y la mayoría en el Congreso local, posiciones que había detentado por varias décadas, el PRI es un partido 
vivo y muchos de sus militantes quieren representarlo en las próximas elecciones federales del 2012 y local del 
2013. 
Esto es positivo porque solamente en una fuerza política muerta o sin posibilidades de éxito sus cuadros se 
niegan a ser candidatos, al saber que no van a ganar. En el PRI esto no ocurre y, de cara a la sucesión 

presidencial del 2012, en la que los priistas sabemos que una buena postulación, como la de Enrique Peña Nieto, 

incrementaría nuestra oportunidad de ganar, varios miembros destacados aspiran a representarlo. 
Sin embargo, al interior del partido es importante entender y asumir que las condiciones sociopolíticas de la 
entidad son radicalmente diferentes a las que predominaron en la elección local del 2010. Hoy ya no hay ―primer 
priista‖ del estado, ―gran elector‖ o algún personaje con poderes metaconstitucionales que, por su rol y poderío 
en la administración pública, pueda imponer o vetar candidatos. 

Hoy ya no puede haber grupos o ―familias reales‖ que por su cercanía personal o política con el gobernante en 
turno tienen aseguradas candidaturas en los distritos o municipios de su preferencia. Hoy, los dirigentes del 
partido en todos los niveles deben comprender que su obligación es garantizar que en su interior prevalezcan la 
unidad, inclusión y la selección de los mejores aspirantes, sin importar a quién deban ellos el puesto partidista en 
que se encuentran. 
A nivel nacional y estatal, es tiempo de que se asuma que, si el PRI comete los mismos errores del pasado 
reciente y nomina a candidatos sin aceptación social y sin imagen positiva en la ciudadanía, es casi seguro que 

sus resultados en los procesos electorales siguientes serán iguales o muy similares a los de julio del 2010. 
En las circunstancias políticas y sociales actuales del país y el estado, si el partido quiere recuperar los espacios 
perdidos y mantener los que están en su poder, a la hora de definir las candidaturas sus dirigentes tendrán que 

dejar a un lado intereses, filias, fobias o grupos y postular a quienes tengan mayores posibilidades de triunfar 
basándose en encuestas serias, bien hechas y por empresas de prestigio nacional o local. 
De lo contrario, no se podrán revertir los malos resultados del 4 de julio pasado, ya que en un sistema electoral y 
político competido, como el que predomina en la actualidad, las preferencias de la ciudadanía son las que definen 

quién gana o pierde, sobre todo cuando se presentan unos comicios competidos y participativos y, sin duda, los 
del 2012 lo serán.  
http://impreso.milenio.com/node/8984013 

 

 
 
(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Inseguridad y demencia en Tehuacán 
En las últimas ediciones de Posdata, quien esto escribe abordó el tema de la inseguridad en Puebla y de la grave 

situación que vive la población en torno a este fenómeno social. Y tristemente, los comunicadores poblanos no 
están exentos de la delincuencia que azota al estado y a la capital, en particular. 
Recientemente, varios trabajadores de la información han sido víctimas de los amantes de lo ajeno, cosa que ya 

no sorprende a la autoridad, ni estatal, ni mucho menos municipal.  
Los encargados de la seguridad en Puebla están más ocupados en maquillar las cifras y los hechos que día a día 
se registran sobre los robos en sus distintas modalidades, así como en llevar a cabo acciones mediáticas que 
acaparen las ocho columnas de los medios más grandes de la entidad, que en atacar de lleno a la delincuencia 
organizada. 
El caso es dar nota y salir en la portada principal, nada más. 

Las formas, los métodos, las consecuencias y todo lo que tenga que ver con las acciones de la autoridad para 
supuestamente atacar la delincuencia organizada y la inseguridad, dizque para hacer respetar la ley, les valen un 
silbido. Total, el caso es demostrar que se pretende trabajar. 
Empero, lo peor del caso es que la capital no sea el único municipio más inseguro de Puebla, toda vez que en 
otras comunidades está sucediendo lo mismo, y hasta en mayor medida. 
Porque resulta que ahora el presidente municipal de Tehuacán, el panista Eliseo Lezama Prieto, sufre de 

demencia y esquizofrenia. Y para comprobarlo sólo hace falta que alguien le toque el tema de la grave 

http://impreso.milenio.com/node/8984013
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inseguridad que se vive en el segundo municipio más importante de Puebla. 
Así es. Ni más ni menos. 
A Lezama, ex diputado local, por cierto, nomás no le gusta que nadie le toque ese vals. 
Es más, recientemente, ante los medios de comunicación, se hizo el loco y evadió cualquier respuesta a los 

cuestionamientos sobre los altos índices de inseguridad y robos en su distinta modalidad, los cuales se registran 
en todo Tehuacán. 
Se atrevió a señalar, incluso, que desconoce si existe inseguridad en el municipio que tanto presume gobernar. 
Aunque Eliseo Lezama fue más allá y arguyó, además, que si existe incertidumbre en su comunidad por este 
fenómeno social, a él simple y sencillamente no le corresponde atenderla. 
Sostuvo que para eso están las autoridades judiciales. Es más, me cuentan que en corto y con su personal de 

confianza las expresiones al respecto son peores. Algo así como: ―Que no estén chingando estos cabrones con 
eso‖, ¿pues que carajo no pueden controlarlos? ¡Cálmenlos o me los chingo!  

De ese tamaño es el flamante edil de Tehuacán. Y de ese tamaño, también, es su capacidad. 
Al fin y al cabo como él mismo dice, ―yo soy el que manda en Tehuacán; yo soy el presidente, ¿no?‖ 
Y a nadie sorprenden la actitud de Eliseo Lezama como autoridad, o como funcionario público. Sólo basta 
recordar su comportamiento como diputado local para darse cuenta de su trabajo en beneficio de los poblanos. 
Porque si alguien sabe que hizo como legislador en beneficio de la entidad, ojalá y me lo pudiera contar. Pero que 

yo recuerde ni él, ni su legislatura, fue nada brillante. 
A Eliseo Lezama tarde que temprano el conflicto de la inseguridad en Tehuacán le va a estallar.  
Y es que el ciudadano de a pie, el sector empresarial, el religioso y hasta el cultural, están hartos de los asaltos, 
robos con violencia y del narcomenudeo que se registra en Tehuacán, así como de los abusos de poder en su 
municipio. 
Eso sí, Lezama, conocido también como el edil viajero por sus traslados a Alemania y Chile a menos de un año de 
trabajar como edil de Tehuacán, aseguran, ya piensa en darse otro paseo. Y el destino no importa, dicen que el 

caso es aprovechar el tiempo para capacitarse en todo aunque no se opere en nada. 
No entiendo, entonces, de que le sirvió a Tehuacán el viaje que Lezama realizó a Santiago de Chile para asistir a 

un foro sobre seguridad pública y participación ciudadana. Y más grave aún, Eliseo se manda solo y gobierna a su 
voluntad, toda vez que ni el Cabildo tehucanense tiene cuentas de sus acciones. 
Por lo pronto aún se desconoce el costó total del viaje que Lezama realizó a Chile, pues mientras algunos señalan 
que fue de más de 150 mil pesos otros aseguran que no rebasó los 130 mil. Por supuesto con cargo al erario, 

aunque esto se haya negado. 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Inseguridad-y-demencia-en-Tehuacan&id=1242 

  

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 

Avanza acuerdo en el PRD para que dirigencia se decida por planilla única 
En un ejercicio inédito en la historia del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la entidad, se ha logrado 
avanzar para que entre las seis corrientes internas más representativas se esté intentado construir un acuerdo 

que permita, a mediados de julio, presentar de manera conjunta una planilla única a la dirigencia estatal del 
partido, la cual tendría que ser avalada por el Consejo Estatal perredista y evitaría un proceso electoral 
conflictivo, tal como ha ocurrido de manera recurrente en los últimos 20 años. 
De las seis corrientes, hasta ahora cinco ya están sumadas a esa posibilidad, y uno de los puntos fundamentales 

que han aceptado los participantes es que la presidencia tiene que recaer en la expresión Nueva Izquierda (NI), 
la cual tiene el control de más de la mitad del Consejo Estatal perredista y ha gobernado a este partido en los 
últimos 11 años. 
La única tribu que no se ha sumado al avance de ese posible acuerdo es Izquierda Democrática Nacional (IDN), 
que encabeza Jorge Méndez Spínola, debido a que la líder de dicha expresión, Dolores Padierna, se encuentra 
negociando en la ciudad de México con Luis Miguel Barbosa Huerta, el coordinador de NI, cuáles serían las 
posiciones que alcanzaría el grupo de IDN en la próxima dirigencia estatal. 

El acuerdo que existe está sujetado con alfileres, pues aunque se ha avanzado de manera importante en los 
últimos días, todavía se podría caer, ya que aunque se acordó que la secretaría general del partido, que es la 
segunda posición en importancia, se entregaría a la corriente que tenga más consejeros, después de NI, todavía 
no se puede determinar a qué grupo le correspondería esa posición. 

Hasta hace unos meses la corriente que tenía más poder y presencia, luego de Nueva Izquierda, era la tribu de 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Inseguridad-y-demencia-en-Tehuacan&id=1242
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IDN, razón por la cual Jorge Méndez pudo colocar varios candidatos en el pasado proceso electoral constitucional, 
entre ellos su hijo David Méndez, quien ahora es regidor y actúa a favor de los intereses del Partido Acción 
Nacional (PAN) en el municipio de Puebla. 
Sin embargo, el grupo de Méndez se ha venido debilitando por sufrir varios desprendimientos de militantes del 

PRD que al no haber estado de acuerdo de la alianza electoral que este partido hizo con el PAN en 2010, 
decidieron abandonar a IDN y las filas perredistas para pasarse al Partido del Trabajo (PT). 
También el grupo de Méndez ha sufrido el abandono de grupos que se han quedado dentro del PRD, como es el 
caso de la facción de Socorro Quezada, que tiene cinco consejeros estatales y actualmente está vinculada al 
grupo del legislador local Eric Cotoñeto, quien es uno de los líderes de NI. 
De tal manera que se estima que el grupo de Méndez tiene entre 20 y 25 consejeros estatales del PRD, luego de 

que había tenido más de 30, y eso lo pone empatado o en igualdad de circunstancias que otras corrientes, como 
es el caso del grupo de Mario Franco Barbosa, quien tiene 25 consejeros y tal parece, que podría acabarse 

quedando con la secretaría general del partido. 
El dilema más difícil será determinar la fuerza real de cada corriente hacia el interior del Consejo Estatal y de esa 
manera repartir posiciones en la planilla única que se busca presentar. 
A eso obedece a que la siguiente sesión del Consejo Estatal perredista, que es el máximo órgano de gobierno de 
dicho instituto político, se ha pospuesto hasta el 16 julio como una manera de alargar las negociaciones, 

principalmente entre Nueva Izquierda con IDN y con Mario Franco Barbosa. 
El primer paso que habrá de darse será llegar a la sesión del 16 de julio con un acuerdo que determine que la 
elección de la nueva dirigencia se debe hacer por medio de una votación dentro del órgano de gobierno del PRD, 
y no por la votación de la militancia.  
El argumento para tomar esa decisión es que recientemente se hizo un nuevo padrón de integrantes del partido 
del sol azteca y el documento final todavía no está validado, por tanto no se puede utilizar. 
El segundo paso es conseguir que todas las expresiones estén de acuerdo en sumarse a una planilla única o 

evitar que haya más de dos fórmulas que puedan ser votadas. 
No cabe duda que este acuerdo va contra la naturaleza política que ha caracterizado al PRD, que es la de permitir 

votar a todos sus integrantes, sin que exista restricción. Es decir, permitir una democracia abierta. 
Aunque esa condición, lejos de beneficiar al PRD, ha sido el principal factor de descomposición del mismo, ya que 
cada vez que se eligen dirigentes o candidatos a puestos de elección popular, las corrientes se hacen fraudes al 
viejo estilo de la alquimia priista. 

Y esa confrontación ha destinado al PRD a ser un partido que carezca de institucionalidad y legalidad interna. 
Por ello podría darse un salto cualitativo si ahora se consigue una dirigencia sin los tradicionales conflictos 
internos, lo que le permitiría a esta fuerza tener estabilidad y fortaleza interna. 
Sin embargo, el mayor problema que enfrenta ya no es el de la cohesión, sino que ahora el PRD se ha convertido 
en una izquierda, por lo menos en el caso de Puebla, que está al servicio de la ultraderecha que controla el Poder 
Ejecutivo estatal. 
Crean en la UAP el Instituto de Ciencias de Gobierno  

Este día el Consejo Universitario de la UAP habrá de aprobar el dictamen que crea el Instituto de Ciencias de 
Gobierno y Desarrollo Estratégico, el cual tendrá en una primera etapa una maestría en Opinión Pública Marketing 
Político, y un doctorado en Ciencias de Gobierno y de Política. 
Lo relevante es que con ello la UAP entra de lleno a estas disciplinas académicas que parecían ser privativas de 

universidades privadas y que hoy son fundamentales en el desarrollo de procesos electorales, diseño de políticas 
públicas y la posibilidad de que los gobiernos gocen de estabilidad. 
También destaca que el autor de esta nueva institución fue Jorge David Cortés Moreno, el director de 

Comunicación Institucional de la UAP, con lo que pone de manifiesto que no solamente es un actor político de la 
universidad, sino también un destacado académico.  
Y para mucho, esa condición lo viste para que pueda escalar en su carrera política dentro de la UAP. 
http://lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/30/puebla/cuitlatlan.php 
 

(Editorial) 
 
Consejo Ciudadano del CECAP no cumple con expectativas 
Tras cuatro meses de la creación del Consejo Estatal para la Cultura y las Artes de Puebla (CECAP) ayer se instaló 
el Consejo Ciudadano, un órgano consultivo que propondrá y analizará las acciones y programas de dicha 

institución, podrá premiar o distinguir a los ―poblanos ejemplares‖, además de que será una especie de 
contraloría social. A dicho organismo fueron invitados personajes del sector cultural beneficiados en anteriores 

administraciones. 

http://lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/30/puebla/cuitlatlan.php
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La polémica sobre la desaparición de la Secretaría de Cultura para fundar el CECAP fue siempre atacada de parte 
de las autoridades con el argumento de que el nuevo organismo sería una notable innovación para mejorar el 
apoyo a creadores, la difusión cultural, así como la preservación del acervo cultural, histórico y patrimonial de la 
entidad. 

No obstante, la inclusión en el Consejo Ciudadano de un grupo de burócratas y políticos no hace sino fortalecer la 
idea de que el cambio fue para empeorar, pues bien se sabe que esos gremios son poco entendidos de la 
actividad cultural y por ende en casi nada aprecian el valor de la creación y la difusión. 
No aparece pues, hasta ahora, ninguna justificación válida en los hechos para la supresión de la Secretaría de 
Cultura y la existencia del CECAP. En cambio, todo parece indicar que este Consejo Ciudadano será uno de esos 
organismos habituales creados desde la esfera del poder, carente no sólo de poder de decisión, sino de 

representatividad efectiva: un ente que sólo sirva para cumplir con la imagen de inclusión y participación 
ciudadana. La ausencia de creadores y artistas, de difusores de probada trayectoria, siembra un mal precedente 

para la cultura en Puebla.  
http://lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/30/puebla/editorial.php 
 

 
 
(Primera columna/Oscar López) 

 
• Ebrard y Moreno Valle • Turismo al Centro Expositor • Libres F.M. 
N La visión de Rafael Moreno Valle nunca ha sido a corto plazo y la historia en su carrera política así lo 
demuestra. Su relación con Marcelo Ebrard, el Jefe de Gobierno del Estado de México, se hizo más cercana 
desde hace un año, cuando, una vez los resultados electorales del 4 de julio, el hoy gobernador inició cabildeos 
y acercamientos con Secretarios Federales y claro está, con uno de los vecinos más importantes de Puebla, si no 
es el que más. Aunque ya desde campaña, Ebrard estuvo en Puebla para el cierre de campaña. 

Con la firma de la carta intención de ayer, quedó claro el interés de ambos mandatarios no solo por compartir 

experiencias de gobierno, sino de estar fortalecidos de cara al escenario político del 2012. En el ambiente está la 
intención de Marcelo Ebrard de ser el abanderado del PRD para la Presidencia de la República, aunque aún no se 
determina el papel que jugará Andrés Manuel López Obrador y por qué partido irá por segunda ocasión para 
buscar la Presidencia de la República. Al instalarse el Consejo Ciudadano de Cultura y las Artes, se dio a conocer 
que la Secretaría de Turismo ya no estará más en la 5 oriente, pues sus oficinas serán ocupadas precisamente 

por este nuevo organismo. 
Turismo irá ahora al Centro Expositor y de Convenciones, pues es ahí desde donde se estarán haciendo las 
promociones, no solo para ocupar este sitio, sino para impulsar a Puebla como estado turístico. Ayer la tercera 
de las 8 estaciones que integran el sistema de Televisión, Radio y Tecnologías Digitales, antes SICOM, presentó 
su nueva programación encaminada a fortalecer la identidad regional. Libres F.M. 95.9 tendrá programas 
enfocados a impulsar el espíritu emprendedor de quienes habitan en los 29 municipios hasta los que llega la 
señal de esta estación conocida antes como SICOM Libres. Enhorabuena para Marcelo García Almaguer, el 

director general del sistema 
CONFETI…donde la tormenta estuvo intensa fue en el Estado de México, luego que el Tribunal Electoral del 
Poder Judicial de la Federación determinara que Eruviel Avial, el candidato del PRI, sí incurrió en actos 

anticipados de campaña…PRD quiere que le quiten la candidatura…solo así le pueden ganar. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3578 

 

 
 

(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Cárcel para 5 funcionarios marinistas 
Finalmente serán 5 los ex funcionarios marinistas que pisarán la cárcel el próximo año, cuando se acerque la 
elección para presidente de la República. 
Fuentes cercanas al gobernador, aseguran que ese número de exfuncionarios incurrieron en todo tipo de abusos 

durante su paso por las dependencias, pero lo más grave es que desviaron recursos públicos y pecaron de 
voraces. 
Sí: amañaron licitaciones, violaron leyes y robaron lo más que pusieron. 
Entre  las personas que podrían pisar el Cereso de Puebla podrían estar ni más ni menos que el ex secretario de 

http://lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/30/puebla/editorial.php
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3578
http://www.contraparteinformativa.com/
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Salud Alfredo Arango García, compadre del ex gobernador Mario Marín Torres; el ex subsecretario del Transporte 
Lázaro Jiménez Aquino, por la entrega que hizo de miles de mototaxis y los ex subsecretarios de Finanzas David 
Villa Issa y Jorge Mendoza. 
Moreno Valle sabe que meter a la cárcel a estos sujetos ahorita no le representa nada, pero en épocas electorales 

adquiere un alto valor entre la sociedad, la cual reconocerá a su mandatario como el primer gobernador que no 
solapó las irregularidades administrativas en las que incurrieron varios exfuncionarios. 
Por lo mientras, hace dos días la contralora estatal Patricia Leal Islas, anunció que 4  ex funcionarios marinistas 
fueron denunciados penalmente ante la Procuraduría General de Justicia por haber incurrido en diversas 
irregularidades. 
Ojala no quede en una simple denuncia mediática. 

Así pues, estimado lector, espere hasta el 2012 para llevarle su cajetilla de cigarros a la cárcel a los ex 
funcionarios marinistas cuya soberbia y voracidad fue su perdición. 

Cae el Rey del Fraude 
Ayer recibí un correo del señor Michel Vega Nava, al cual no tengo el gusto de conocer personalmente, quien me 
informó que el pseudoempresario defraudador Eduardo Rivera Santamaría fue detenido la tarde de ayer en el 
puerto de Veracruz por el delito de fraude. 
A través del correo electrónico michvega@live.com.mx, esta persona textualmente puso lo siguiente: ―Todas 

las personas q an sido defraudadas como yo les notifico q ya esta detenido en Veracruz les pido que nos unamos 
para que presenten sus denuncias y no siga defraudando por su atención gracias‖. 
Me entró curiosidad y le regresé el correo pidiéndole que me llamara telefónicamente y después me regresó el 
correo para darme su número de nextel 62*15*7190, el cual marqué para corroborar la información y me dijo 
nuevamente sus generales y que efectivamente el pseudoempresario había sido detenido en Veracruz. 
Vega Nava me dijo que Eduardo había pedido el apoyo de un abogado del estado de Puebla y me pidió comentar 
esto en este espacio, para que le gente que ha sido defraudada por este sujeto se sume a las denuncias que 

existen en su contra. 
Cabe destacar que Eduardo Rivera Santamaría, me dijo personalmente que él sería la persona encargada de 

recoger los diezmos en el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas. 
Hace tres semanas lo vi comiendo en el restaurante El Desafuero y borracho presumía que traería el periódico 
Unomásuno, por cierto, medio de comunicación muy crítico contra la administración de Moreno Valle. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01  
 

 
 

(El coloquio de los perros/Luis Enrique Sánchez Fernández) 
 
La Puebla de Eduardo Rivera, ciudad insegura  
La Puebla de los Ángeles, la misma del beato Juan de Palafox y Mendoza, la de Lalo Rivera Pérez, es 

una ciudad insegura de acuerdo a la percepción del 75 por ciento de sus habitantes. 
Así lo revela la encuesta coordinada por Sergio Cortés Sánchez y publicada en la Jornada de Oriente. “Tres 
de cada cuatro habitantes de la ciudad de Puebla creen que ha crecido la inseguridad de un año a esta fecha…”. 
No solo eso, como resultado de la misma medición, la fuente referida revela que el “86 por ciento de los 

entrevistados califica a la policía como corrupta”, y “…que la violencia se debe al „gobierno ineficiente´”.  
Impensable que pudiera existir un gobierno más gris y opaco que el de Blanca Alcalá. En la escala de 

tonos del gris al negro, la gestión de Eduardo Rivera Pérez le lleva una buena ventaja a su predecesora. 
Quizá por eso, y en su afán de participar en peregrinaciones, haya diseñado el periplo de conseguir 
entrevistas en cuanto programa de radio quisieron recibirlo o en el quisieron contratar, para responder 
preguntas a modo. 
La percepción ciudadana es inapelable, cruel y cruda: Eduardo Rivera es un alcalde que no es aprobado 
por sus gobernados. 
San Pedro Cholula el de los molotes 

A diferencia, Dolores Parra, presidente municipal de San Pedro Cholula se ha devanado los sesos para 
realizar actividades que rescaten la relevancia histórica, cultural, económica, de la ciudad que gobierna. 
De ahí que orondo, Miguel Jiménez Galindo, director de Turismo municipal haya anunciado con bombo y 
platillo la celebración del Día del Molote a realizarse el próximo 24 de julio. 
Para hacer lucir su gestión, Dolores Parra tendrá tela de dónde cortar, y celebrar en su trienio, los días de: 
la cemita, la chalupa, el tamal, la chancla, la pelona, los esquites, el elote, el camote, el chileatole, el 

pozole, las carnitas, la barbacoa, las flautas, el taco, el pambazo… No pos sí, esa será la mejor manera de 

mailto:michvega@live.com.mx
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 30 de Junio de 2011 
 

 

 

 45 

fomentar “…el crecimiento y desarrollo económico del municipio (de San Pedro Cholula), pero también… motivar 
acciones que permitan atraer el turismo regional.” 
http://www.poblanerias.com/columnas/luis-enrique-sanchez/41713-la-puebla-de-eduardo-rivera-ciudad-
insegura.html 

 

 

 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Marcelo, ¿no deja la izquierda? 
Hace un año estuvo en Puebla y celebró junto con Rafael Moreno Valle su cierre de campaña y el cumpleaños del 

ahora gobernador, ayer Marcelo Ebrard, jefe de gobierno del Distrito Federal, regresó a esta capital para 
mostrarse como un mandatario interesado en estrechar relaciones con las regiones y dispuesto a consensar, 
incluso con aquellos que militan en otros partidos que se oponen al suyo, el PRD. 

Su circunstancia no es la mejor, de hecho lo planteó en su desayuno de ayer con el gobernador y es que la 
influencia de Andrés Manuel López Obrador eclipsa sus aspiraciones pero eso si, no está dispuesto por ahora a 
abandonar la plaza. En todo caso, su plan B será buscar el Senado de la República por la lista plurinominal o por 
la misma Ciudad de México pero se mantendrá actuando en la izquierda. 
Ebrard sostiene una relación personal con el gobernador Moreno Valle, es más, lamenta que sea militante de 
Acción Nacional y que esté apoyando al secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, en sus aspiraciones a la 

candidatura presidencial. Esta seguro que en otro momento, el poblano, sería uno de sus activos en su ambición 
por llegar a Los Pinos. 
Por lo pronto, el jefe de gobierno del Distrito Federal recomendó al gobierno estatal tener firmeza y decisión para 
emprender el proyecto de Metrobús y no someterlo a consulta ni a referéndum, ―se trata, dijo, de un servicio de 
largo alcance y para las mayorías‖. 
Explicó durante la firma de un convenio con el gobierno poblano que: ―lo que nosotros estamos haciendo, por eso 

está aquí, el director del Metrobús, Guillermo Calderón, es facilitarle al estado de Puebla toda la información, de 

lo que nosotros aprendimos con las primeras tres líneas‖ 
Asumió las inquietudes generadas por la línea cuatro, pero no hay ninguna línea del Metrobús que no signifique 
cambiar el espacio urbano y siempre habrá alguien afectado, ―el que se estaciona en tercera fila, el que vende en 
la calle, y no necesariamente todo el mundo está de acuerdo porque significa crear un orden en el espacio 
público‖. 
Estableció que con el estado de Puebla su gobierno comparte ―todo lo que hemos aprendimos desde el punto de 
vista: procedimiento, ingeniería, desde el manejo de la red, de la frecuencia, y de concentración‖. 

Punto importante es que el gobierno de la capital de la República no sugirió ni propuso al gobierno de Puebla la 
contratación de ninguna empresa, sólo transmite lo aprendido respecto a frecuencias, estaciones y todo ese tipo 
de cosas. Las decisiones sobre quiénes van a participar corresponden a Puebla. 
Al explicar los temas en materia de seguridad dijo que en el caso del Distrito Federal los secuestros cayeron 62 
por ciento, el robo de autos va a la baja respecto al año pasado, en que ocurría la desaparición de 120 vehículos 
al día, los robos ahora están por debajo de 60. No han tenido los capitalinos un incremento en actividades 

delincuenciales que preocupen, la gente de Puebla puede ir tranquilamente a la Ciudad de México, resaltó. 

Ebrard no habló de política, solo informó que se reunirá con Javier Sicilia y con representaciones de la sociedad 
civil, ―estaremos analizando tiempos y movimientos y tipo de diálogo que vamos a tener en los próximos días‖. 
Mostró una vez más porque quiere ser presidente de México, pero lejos de la obsesión de ahora o nunca se 
muestra cauto e insiste en construir un proyecto plural y no isdeológico como el de Löpez Obrador. Ebrard 
insistirá todos los días de aquí a la resolución de la izquierda en ser candidato presidencial. Tiene con qué y ayer 
lo demostró en su gira poblana. 

 http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/ 
 

(Angelopolitanas) 
 
El rector Enrique Agüera aprovechó  el desayuno preparatorio de ayer a la reunión del Consejo Universitario 

que se celebrará hoy para dejarle en claro a quienes forman la máxima autoridad de la institución que ni 
pretende ni provoca las versiones de que es un fuerte precandidato a senador de la República. 
Reiteró que lo suyo es concluir el periodo para el que fue electo como rector y que termina en octubre del 2013, 
no antes. Agüera tiene claro que uno de sus mejores momentos profesionales fue llegar a la rectoría y proyectar 

http://www.poblanerias.com/columnas/luis-enrique-sanchez/41713-la-puebla-de-eduardo-rivera-ciudad-insegura.html
http://www.poblanerias.com/columnas/luis-enrique-sanchez/41713-la-puebla-de-eduardo-rivera-ciudad-insegura.html
http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 30 de Junio de 2011 
 

 

 

 46 

a la institución manteniendo la estabilidad que es un activo que pocos, muy pocos pueden presumir. 
Ni quiere, ni pretende anteponer su carrera personal al proyecto que es la UAP y en el que soñó desde que llegó 
hace más de 30 años de Poza Rica. Agüera es ya poblano y apuesta a la educación superior, les guste o no a sus 
detractores. 

@ 
Ayer Blanca Alcalá salió con destino a Grecia para participar en la asamblea 2011 de la Internacional Socialista 
y solo responde a una invitación de Beatriz Paredes Rangel. En medio de la crisis económica de los griegos, Alcalá 
estará hasta el próximo fin de semana. Su precampaña por el senado mexicano continúa. 
Por cierto, ¿quién es el ex funcionari@ de Alcalá que cambió el servicio público por la industria de la construcción? 
Para más señas ofertan ya casas habitación en Lomas de Angelópolis. Su problema es que esos recursos 

invertidos no aparecen en su última declaración de ingresos y pago de impuestos en el SAT. ¿De dónde? 
@ 

Ayer se clausuró el Congreso Nacional de Derecho, Economía y Políticas Públicas que organizó la ebrardiana 
Fundación Equipo, Equidad y Progreso junto con la UAP, la última mesa  ―Sobre una Agenda Parlamentaria 
Consensuada‖ cerró con éxito el encuentro. 
Participaron el diputado local panista Mario Riestra Piña, el senador perredista Carlos Navarrete Ruiz, junto con 
una enviada del coordinador de la fracción parlamentaria del PRD en la Cámara de Diputados federal, Armando 

Ríos Pitter. 
Navarrete habló del papel político que juega en estos momentos el parlamentarismo mexicano, de su importancia 
y sobretodo de la necesidad de acuerdos entre todas las fuerzas políticas para poner por encima de los propios 
partidos el interés por el país. 
Señaló que después de julio del 2012, gane quien gane, los tres principales partidos deberán agendar un 
encuentro para construir una mayoría legislativa, así se podrán sacar adelante las reformas necesarias para el 
país. ¿En serio esto será posible con el encono que desde ahora se tienen los partidos? 

@ 
No lo diga en voz alta, pero en los corrillos del PRI poblano se da como un hecho que el diputado Enrique 

Doger va con todo por la candidatura a senador y busca ser el primero de la fórmula, para ello tiene el 
padrinazgo abierto y sincero del ex presidente Carlos Salinas de Gortari. 
Junto con él la buscará Blanca Alcalá y no pocos priistas que desde ahora empiezan a pensar en estrategias para 
neutralizarlo. ¿Podrán? 

http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/  

 

 
 
(Carlos Gómez) 
 
Juez presiona al regidor Pedro Gutiérrez 
El Juzgado Sexto de Distrito ya se cansó de esperar a que José Manuel Janeiro, secretario General del 
Ayuntamiento, o alguno de los regidores que han comparecido le lleven los expedientes originales del dictamen 
de 700 millones de pesos contra Blanca Alcalá. 

Han pasado semanas y han desfilado funcionarios y regidores y nadie lleva los expedientes originales. 

Unos dicen que no los tienen. 
Otros que no están facultados. 
Mil pretextos para no entregarlos. 
Sin embargo, el juez federal decidió exigir al regidor del PAN y presidente de la Comisión Especial de Entrega – 
Recepción, Pedro Gutiérrez, para que entregue los documentos originales. 

Y si no me cree, aquí está parte del resolutivo del juez federal al que este reportero tuvo acceso: 
―Requiérase al Presidente de la Comisión Transitoria de entrega-recepción del Honorable Ayuntamiento del 
Municipio de Puebla, a fin que dentro del término de veinticuatro horas partir de que surta efectos la notificación 
del presente proveído remita copia fotostática certificada de todas las constancias que refiere como ―anexo uno‖ 
y ―anexo dos‖ en los puntos resolutivos segundo y tercero del Dictamen por el cual los integrantes de la citada 
Comisión dieron a conocer los resultados derivados del análisis del expediente que integra la documentación 
proporcionada por la administración 2008-2011 a la actual administración municipal durante el proceso de 

entrega-recepción así como todas y cada una de las documentales que haya tomado en consideración para la 
emisión del citado dictamen, en virtud de resultar necesarias para la resolución del presente asunto‖. 
Así de clara y contundente es la orden. 

http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/
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Pero todavía hay más: 
―Así mismo se requiere al Regidor del Ayuntamiento del Municipio de Puebla José Octavio Castilla Kurí a fin de 
que en el mismo término fijado en el párrafo que antecede remita en copia certificada todas y cada una de las 
constancias que haya tomado en consideración para la emisión del acto que se le reclama necesaria para la 

resolución del presente asunto. 
Se apercibe a las autoridades responsables para el caso de no cumplir con lo ordenado se impondrá multa de 
sesenta días de salario mínimo general vigente en el Distrito Federal‖. 
Así que ya sabe, las horas corren para saber si hubo o no falsificación de firmas. 
**      **      ** 
http://eluniversitario.com.mx/contrastes/ 

 
 

http://eluniversitario.com.mx/contrastes/

